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錫安教會 2024年 6月 30日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 751 ——天馬座行動（486）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（36）

影片：AI騙案

AI盛行下，最先出現的，未必是幫助人類提高工作效率，而是新型騙案。

當我們看到騙案新聞時，很多時都會直觀地認為，

受害人是因為缺乏常識、愚蠢，才會上當。

但大家要明白，AI騙案所涉及的金額之高，一宗已可達 2億港元。

試問，弟兄姊妹當中，有多少人有權能調動 2億港元呢？

騙徒以 Deep Fake技術，足以令員工誤信是海外上司的付款指令，將 2億轉到騙徒的戶口。

連富豪巴菲特亦稱，AI騙案的潛力堪比核武。

所以，我們千萬不能抱著「自以為是」的心態，對這些事情掉以輕心。

以下將會講解幾種常見的騙徒手法，讓弟兄姊妹能夠有所警惕，

最重要的是，當你有所懷疑時，務必先詢問家主或跟進員的意見，才作進一步行動。

因為，有時騙徒不單是騙錢，還有可能令你犯罪坐幾年監。

最常見的電話騙案，是「猜猜我是誰」。這些騙徒專向老人家下手，

在電話中訛稱自己身陷險境，被扣留在警局，需要支付保釋金。

騙徒會順著老人家的回答行騙，假如老人家誤會騙徒是兒子，

騙徒就會以兒子的身份，繼續與受害人對話，再派人上門收取「保釋金」。

假如老人家以為騙徒是好友，騙徒亦會順應受害人的意思，繼續假扮下去。

這類型騙案，主要是博取事主拯救家人或朋友心切。
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單單 2023年 11月，三宗同類騙案的涉案金額已高達 360萬港元，而小額騙案就更多。

由於是以電話行騙，警方往往難以捉拿主謀，很多時候，

亦只能捉到被派去受害人家中收款的騙徒。

而這些被派去收款的，通常是年輕人，以為只是做跑腿工作，

甚至只是 14歲、穿著校服的學生，自己成了串謀詐騙案的成員也不自知。

正因這類騙案層出不窮，且涉案金額龐大，因此，近期有案例將刑期提高。

由於只能捉到「跑腿」，法庭開始將「跑腿」的刑期，上升到區域法院案件重判。

例如，這宗案件只涉及 3.5萬及 7萬元，金額不算特別龐大，但已經判監 30個月。

另一宗「跑腿」的被告人，同時涉及兩宗騙案，分別是 6.5萬及 3萬，被法庭加刑至判監 4年。

也就是說，單單只是擔當「跑腿」角色，就已經要坐牢 4年。

現時，暑假將至，除了大獅子要小心被騙之外，小獅子亦需要小心選擇暑期工，

可能以為找到一份收件的工作，卻在不知不覺間參與了騙案。

換句話說，網上可能會出現一些廣告，招聘專人上門收件，再轉交給僱主；

然而，當你上門收件時，原來將信封交給你的人，就是那些被騙的老人家，

而你，就成為了詐騙集團的一份子。

事實上，最近很多被捕的跑腿都是學生，

他們可能以為，只是一份輕鬆的外勤工作，殊不知，自己正在為騙徒工作。

所以，如果要找一份派送件的工作，就應該選擇一些較大規模的公司，以免受騙。

比這類騙案更惡劣的，就是「假扮公安」案件。原理與「猜猜我是誰」差不多，

受害人會收到騙徒來電，但這次不是假扮兒子，而是假扮公安，

讓受害人以為自己的銀行戶口涉及罪案，需要支付保證金以查清事實。

而這類騙案的金額更高，單一案件已可涉及過千萬。

而且，騙徒不用派人上門收款，只需安坐家中，就可以收到受害人的轉帳。

由於中國人都害怕接到內地公安的電話，往往抱著希望盡快澄清的心態處理，就更容易受騙。

這類騙案的金額，也遠大於「猜猜我是誰」。

單單 2024年首三個月，損失金額已高達 7億。

其中一宗案件，被騙金額更高達 2.6億。這是因為騙徒掌握了受害人的恐懼心理，

害怕真的惹了事，會被公安拘捕，遣返內地坐牢。
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試想想，有多少人的口袋裡，有 2.6億可以被人騙走呢？

而口袋裡擁有 2.6億的人，又是否智力特別低下，容易受騙呢？答案當然不是。

原因是，騙徒能在電話的另一端，

說出受害人的全名、證件號碼、銀行月結單等私隱資料，令受害人信以為真。

但大家可以想想，當我們在一間銀行開戶口時，

銀行內有多少職員，能夠在電腦中看到我們的個人資料呢？

中國大陸成千上萬的銀行職員中，又會否有其中一位與騙徒勾結，出賣銀行存戶資料呢？

所以，即使對方能說出你的個人資料，並不等於他們不是騙徒。

如有懷疑，就千萬不要與這些人以電話聯繫，

因為你永遠無法肯定，電話的另一端，究竟是「真公安」抑或「真騙徒」，

但絕大機會，都是「真騙徒」。

這類騙案最可惡的地方，不僅在於騙取受害人的金錢，當受害人相信騙徒是公安時，

假公安更會進一步下達指令，要求受害人為他們在香港執行「國家任務」，

包括去其他騙案受害人家中取錢，變相成為免費的「騙案跑腿」。
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也就是說，受害人不僅被騙走金錢，更有機會犯法，坐監數年。

當這些電騙受害人，以為自己捲入刑事案，需要付款澄清，下一步，騙徒就會說，

案件的情節嚴重，受害人眾多，單單存入金錢，已不足以證明受害人是清白，

但他可以提供一個讓受害人「將功補過」的機會，就是協助騙徒做「國家任務」，

當中包括，要到一些人家中收取信封。

簡單而言，就是到電騙受害人的家中收取騙款，

這些跑腿工作，就等同成為詐騙集團的同夥，量刑為 4年監禁。

另一些「國家任務」，亦包括指示受害人開設一些銀行戶口，

再提供這些戶口給騙徒，供他們「洗黑錢」之用。

所以，另一種小獅子在暑假期間要避開的騙案，就是借用「銀行戶口」。

剛才提及，「假公安」、「假官員」騙案，一宗已經可以騙到 2.6億，

為了處理如此龐大的款項，騙徒需要借用大量不同人士的銀行戶口，

在短時間內將 2億元化整為零，從一個戶口轉移到 10個，甚至上百個銀行戶口。

因此，騙徒需要大量銀行戶口去「洗黑錢」。

由於現時開戶不一定需要前往實體銀行，

騙徒可以更容易地，利用手機應用程式，為一個人開設 10個手機銀行戶口。

而借戶口或將戶口賣給他人使用，與親自參與詐騙無異，一經定罪，同樣可判監禁幾年。

甚至，有人沒有收取任何報酬，只是將戶口借給別人，也會惹上官非。

於這段新聞中提到，一位 14歲的年青人，於追星群組中認識了一些陌生人，

他們聲稱沒有銀行戶口收款，想請她借出銀行戶口，幫自己收款，

及後再提取現金，交給這位陌生人。
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一件於年青人眼中，看似是無傷大雅、幫朋友行個方便的事情，

結果，就令自己變成「洗黑錢」的疑犯。

所以，小獅子一定要小心，尤其是於網上，很容易會透過遊戲或興趣群等，

認識到其他「網友」，雙方未曾見過面，卻會因為於遊戲中交往，就以為他們是現實中的朋友。

豈料，這些所謂的「網友」，一直以來，都是不斷尋找獵物的騙徒。

曾經有一個真實的個案，騙徒聲稱，

他有朋友的公司，需要以增加支出的方式，做一些稅務減免，

假稱要聘用這位受害人，作為員工避稅，每個月都會給予$1,000元的報酬，

條件，就是借用受害人的銀行戶口，作出糧之用。

結果，騙徒幫受害人，足足開設了 6個虛擬銀行戶口，收取了電話卡及密碼，用作洗黑錢。

所以，銀行戶口就如身份證一般，於任何情況下，都不要借給別人使用。

而另一類，現時較為常見的騙案，就是來自假WhatsApp等社交平台的 SMS短訊，

受害人單單是點擊這些超連結，就會落入陷阱。

因為，騙徒會假稱是WhatsApp客服，聲稱受害人的WhatsApp被駭，需要重新核實身份，

於是，要求受害人提供真實的密碼，以證明他才是WhatsApp賬戶的擁有人。

可是，一旦受害人交出密碼，騙徒就可以操控對方的WhatsApp賬戶，

再冒充受害人的身份，向各個WhatsApp群中的朋友，進行詐騙。
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此外，還有冒充淘寶、WeChat平台職員的來電，聲稱受害人的賬戶出現問題。

不論騙徒使用哪種說法，最終目的都是說服受害人轉賬。

然而，這類冒充淘寶，甚或WeChat的平台，最可惡之處，

就在於騙徒會不停打電話，相信很多弟兄姊妹，都收過這類型的電話。

唯一可幸的是，這類型的騙案，騙徒暫時都只能說普通話，

所以，一般的弟兄姊妹，未必聽得懂他們在說甚麼，也就大大降低被騙的機會。

然而，於各類電騙的背後，更惡劣的是，現在出現了新型的二次傷害騙案。

由於現時很多人習慣上網尋找答案，包括被騙錢後如何追回。

所以，Google或其他搜尋器中，都會有大量聲稱可以幫助受害人追回被騙款項的組織。

但最終，這些網站亦是騙徒的陷阱。
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他們會假扮政府機關、公安、反詐騙專家、黑客或律師，訛稱自己專門協助受害人追回金錢，

並且，有大量成功個案，但條件，就是要求受害人先付費。

這意味著，電騙受害人，會在網上再次被另一批人欺騙。

影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享了父親節號外信息「Father’s Day」。

今年，日華牧師度過了他一生中最特別的父親節，也解開了他認為最大的一個問題。

在錫安中，沒有人可以取代日華牧師，許多部門都只與日華牧師直接聯繫及運作，

例如研發部、音樂部、CCAP等等。

錫安教會有許多層面，是其他教會不知道也不懂的，

但這些創新、嶄新的產品，卻能祝福全世界。

那麼，假若日華牧師離世，這些祝福又如何承接下去呢？

錫安教會走到今天，並非強調才能，而是強調性格。

但性格不能強迫，只能成為榜樣，讓其他人學習，

性格越好，恩膏就越大，這就是錫安的形態。



20240630 www.ziondAIly.com

8

過去，神讓我們躍升的方法，是藉著 AOE的訓練，

短短十多個小時的學習，就讓我們得著大量的覺悟，不用自己碰釘子。

然而，在今年的父親節，神給予了另一個答案。

於父親節當天，推出 1853【Father's Love】，歌曲的最後，是兒子在砌高達模型。

原來，這個景象正正解開了日華牧師作為屬靈父親的心結。

因為今年嗜好組送給日華牧師的高達，是遠勝國內最厲害店舖所製作，一模一樣的「孤品」高達。

嗜好組在普通版高達之上，增添了兩千多盞燈，

這是「騎士工坊」即使收 100萬，也絕對做不到的級數。
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要知道，整個嗜好組都是在自願的情況下，找到自己的崗位，慢慢成長。

短短兩年間，已經進步到最頂尖的程度。

而且，嗜好組的進步，是透過與真人合作，也就是日華牧師於這幾十年間所建立的部門，

這種跨部門 crossover合作，讓嗜好組的小獅子更加認識錫安的優質，也引發出他們的「潛能」，

去不斷思考及解決不同的問題，這種合作比 AOE更好。

原來，錫安的傳承 Legacy，不是以其他方法，而是以研發高達的方式，傳遞給下一代。

在這種合作當中，不僅小獅子成長了，連教會的不同部門，也因此而進步。

所以，將來的小獅子絕對知道如何以一個複述者、紀念碑的身份，

用盡錫安所有的資源，成為一個優質的 reporter。

不同於過去 AOE課程或耳機製作，都需要日華牧師的大量參與，

但這次高達創作，日華牧師只需於旁邊說出自己的願望，

小獅子就按著各自的性格，衍生出成品，而且，是世上最出色的成品。

因此，在當中參與的人，其實撒出了很厲害的種子，足以讓錫安傳承下去。

世界上，唯有高達模型，可以做得如此精美，這是神刻意的設計，留給錫安於今次承傳之用，

也因此，高達隱藏了各種共同信息。
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與其他部門的合作，也成為了嗜好組小獅子的考驗，

事情發展得太快，他們要自己學習解決與其他部門的磨合。

雖然，每一位都是出於善意，但這不代表完全沒有阻力，

這是部門間的磨合，也是各人需要成長的部份，讓他們一次又一次學習如何融合。

校對完主日回顧後，日華牧師進深分享，恩膏與性格的關係。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的分享內容。

-------------------------

Eddie策略家：

「日華牧師，想請問關於性格和恩膏，即兩類型的分別，

就如舊約的掃羅，他是被撒母耳膏立的，先受膏，後成王。

那是否神的恩膏先臨到，但若那人的性格建立得不好，他身上的恩膏便會隨之失去？」

日華牧師：

其實有一個很安全的原則，我提過性格就如愛一樣，其實是一個 container（容器）。
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而這個容器是按著其貴價的程度，盛載不同級數的恩膏，如果那個人是因性格而得到恩膏，

同樣，亦可因性格的破漏而失去恩膏，這樣便最安全了。

這便是撒但和掃羅失敗的原因，就是膏他們時是有性格，但之後卻變壞了！

相對而言，這種變壞就是對那人，對他性格應有的持久度之考驗。

等於我們購買汽車，沒理由在出廠後，只保證你能駕駛 10分鐘，這樣還有人買嗎？

如果你的車不能開上十年八載，你也會覺得吃虧，對不？

性格亦然，神要提取我們永恆時的身份和靈魂的話，便要保障那個性格是持久才行。

所以，祂對人世間所做的，就是性格的塑造，兼且考驗，

除了打造性格，並且要使它優質化，而最後一個優質化，就是持久。
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正如中國人所說：「只能共患難，不能共富貴！」

從中便能看出，始終很多人在窮困中，「跪地餼豬乸」（委曲求全）的情況太普遍了。

待他成功後，並不看之前那些是優美、值得佩服、值得堅持的性格；

於成功後，將它完全拋棄，仍然過一個放縱的人生。

從聖經看到，這正是好些人失敗的原因，有些人放縱在他的情慾和經濟上；

有些人放縱在他的情緒上，就如摩西、以利亞，他們放縱在情緒上，

結果，他們的 ministry（事工）即時被神中斷。

無論我們在窮困的時候，或微小的時候養成的所有好性格，理應是一生之久的，

因為神是用永恆來換取你這個性格，若你的性格不是一生之久，又怎能換取永恆呢？

所以，神一定會測試，不僅測試你的性格，還有你的持守度，究竟你有否想過維持一生之久。



20240630 www.ziondAIly.com

13

如果你只抱持短時間的話，那麼，永恆的生命、永恆的機能或永恆的身體，便不可能給你換取了！

或只能給你換一個最低級的，或者換取一個，你已經跌到最低級的程度。

這樣看來，那些人在永恆裡，反而要感謝他困苦的時候。

若他沒有經歷困苦，就會連曾經好的那一丁點也沒有，即使最後他跌回去，

始終「爛船都有三斤釘」，那三斤釘往往都是在困苦的時候留下來的。

所以，這樣看來，人生當中，困苦是更為重要，甚至比福樂還要好！

因為，就算擁有福樂，也只是短暫而已，這個世上，沒有人是永恆的，

人擁有的富足或福樂，皆是短暫的。

-------------------------

今星期，日華牧師將會繼續分享「Father’s Day」號外篇。

影片：「Father's Day」信息與自然常數 4794的共同信息

2024年 6月 27日，教會科研同工開發高達模型燈光新系統時發現，

原來 4794本身，是一種隱藏於物理學的自然常數，

當計算直角三角形的夾角時，如圖所示，sin 90／自然常數 Pi，
斜邊和對邊的比例，正正就是 0.4794。

沒錯！當中就隱藏著 4794的共同信息！

以下影片，是 iPhone科學計算機的運算過程︰

90 ÷ π = sine得出答案是 0.4794，驚人嗎？

以下，是科研主管之一棕樹（廖志成弟兄）的解說︰

-------------------------

關於發現π圓周率和 4794的直接關係，需要知道一些關於數學上的基礎計算。
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我們先看看，這是一個直角的三角形，這就是一個直角 90度。

在一個三角形裡，我們知道有三條邊，就是對邊、斜邊和雙鄰邊。

基於這三條邊的長度比例，便會出現一個「三角函數」，

即，我們經常在學校學到的 sine（sin）、cosine（cos）和 tangent（tan）。
這就是三條邊之間的長度關係。

我們先看 sin，是對邊除以斜邊長度的比例，便是 sin的定義；

而 cos和 tan則是不同邊的比例。以上，就是三角函數的定義。

第二，π本來是一個自然常數，它的定義，就是一個圓形的圓周長度，除以直徑長度，

即，圓周除以直徑。而π的數值，大概就是 3.1415926，這是我們知道，亦經常使用的。

π是一個自然常數之外，原來，它與我們所知的 4794，有著一個簡單而直接的關係！

我們可以看看這條算式，當以直角三角形，即 90度，除以π時，

這三角形，便會出現一個指定的比例。

當我們用計算機計算時，Theta（θ），即這個角度，等於 90除以π。
而 sin θ剛好就是 0.4794，後面還有一些餘數，而因為只是小數，便可以忽略了。

所以，sin θ便等於 0.4794。

若以一幅圖像解釋，便是這個直角三角形，正是 90除自然常數 π（3.14）時，

它的對邊，不多不少就是 4794，與其比例的斜邊，就是 10000。

所以，π這個自然常數，只用這條算式，便與 4794完全連在一起。

---------------------------

原來，日華牧師製作高達模型時，嗜好小組的一大優勢，就是製作千變萬化的燈效，

而其中一種名為「呼吸燈」的燈效，應用了數學上的「Sine Wave」（正弦波）。

「Sine Wave」就是 90／自然常數π（3.14）所得的數值，隱藏著 4794，
一個錫安教會專屬的傳奇數值。

以下，是科研主管之一棕樹（廖志成弟兄）的解說。

---------------------------
關於π與 4794的關係，其實，是在製作高達燈光新系統時偶然發現的。

為何會牽涉到這算式呢？我們看看這幅圖。

首先，關於呼吸燈，我們常用的，是稱為「直線呼吸燈效」，燈光由暗至亮，是直線變化。

但是，其實有一種呼吸燈，稱為「正弦波」，即 Sine Wave。
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我們剛才所說的 S-I-N-E，Sine，它的波形是這樣，呈現效果更自然。

於是，當我開始運算時，忘記了一件事，原來角度在計算機裡，

要分「Deg」（角度）和「Rad」（弧度）兩種。

當然，這一點會比較深奧，我們上維基查閱，會找到 Radian（弧度）的定義，

它們的關係，正正是 90度／π = 1/2 Rad（弧度）。

當我嘗試，以 0.5度，即 1/2的角度，看看會得出甚麼數值，

大家都可以嘗試，在電腦的計算機裡嘗試。

當我們輸入「0.5」，當然，我們要先選擇「科學計算」，

當你選擇「三角函數」的「Sine」，再選擇「Rad」（Radian），你得出的答案將出現 4794。

就在一個如此偶然的情況下，我們發現了這個算式。

而畫面這個燈效，就是開機燈效的「Sine Wave」。
------------------------

更令人意想不到的是，這種隱藏著 4794的「呼吸燈」燈效，

嗜好小組其實經已在高達模型上應用了兩年之久，

而這個驚人發現，卻恰好在製作今套信息，分享「Father's Day」與高達模型間的關係時出現。

無獨有偶，就在 2024年 6月 27日當天，《回憶栽種恩—梁日華牧師自傳 3606》的內容，

正正提到神隱藏在大自然常數 Pi和 Phi等數學原理。

以下，是 2024年 6月 27日，日華牧師當天向「極速回應小組」所作的分享。

-------------------------
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日華牧師：

發現今天《栽在溪水旁》的問題，就有提及 Pi和 Phi，
其實剛過去的主日，吉翁號之所以會出現在主日信息中，

都是因為燈效，科研部則是因為開發燈的軟件，所以於今天發現這共同信息。

---------------------

事實上，11年前的 2013年 4月 25日，由於Webbot提到「全球性海岸線事件」的先兆標記，

於是，當時日華牧師與資料員及教會資深領袖，開設了一個 Sync Calling群組。

當查看這個群組的記錄，發現日華牧師最後一次留言，是 9年前的 2015年 6月 21日，

而這天正好是今年，他有感動錄音分享「Father's Day」信息的同一天。

那麼，日華牧師當年的留言，是關於甚麼呢？

原來，是因為當天一眾領袖在群組中，祝賀日華牧師父親節快樂。

竟然同樣是因為「Father's Day」！驚人嗎？！

這個驚人的發現，正正出現於今年 6月 21日，日華牧師為「Father's Day」信息錄音當晚的深夜。

以下，是今年 6月 21日深夜，日華牧師與資料員的錄音分享。

-------------------------

日華牧師：

其實再想想，今個星期 6月 23日，可能真的有些厲害的事情，為甚麼呢？

我們首次的父親節禮物，也是首次提到這個吉翁號信息，會在這個主日發放。

但這個吉翁號，其實我們是仿製騎士工坊的；

騎士工坊就是對比「AField of Dreams or Nightmares？」中的白銀騎士。

而這個星期日也是 6月 23日，意即，發放騎士工坊信息的時候，也是 6月 23日，

剛好就出騎士工坊的信息，有機會真的存在一些不尋常！

因為只是這兩天的無端臨時起意，突然間浮現整個清楚的 thought思維，

就佔了整篇主日的篇幅。

所以應該頗特別的，當這個星期，6月 23日發放這一篇信息的時候。

最主要是我想起，就是這個騎士工坊，那時我們發現它的時候，是最 top（頂尖的），

其實這名字也很 prophetic（具預言性）。

我們知道騎士工坊這麼多個月之後，首次能夠完成，仿照他們完成這個吉翁號，

還有，在父親節完成的那一次，已經有很多印證了。
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西緬策略家：

哇，日華牧師，我剛剛查核，原來牧師最後一次留言就是 2015年的今日。

-------------------------

2024年 6月 28日，校對完這段精華短片後，日華牧師與資料員及熾焮，

進一步討論今年「Father's Day」信息的奇妙印證。

以下，是 2024年 6月 28日，日華牧師與資料員及熾焮的現場討論。

-------------------------

日華牧師：

我正在想，其實挺有趣的，因為這是一個很有趣的循環。

那個循環是甚麼呢？雖然是九年前講述的事，但其實是於今年應驗。

最特別的是，其實我會於主日信息發佈吉翁號，只有一個理由，就是因為燈。

我們的燈超越了它，不僅我們做得到，絕對是超越全世界的燈，所以才會使用，

接著，能夠於 Father's Day發佈。

豈料，這個星期發現了，以研究燈的程式（program），製造一個更方便製作燈程序的程式，

當需要計算的時候，發現原來「4794」是與 Pi有關的常數。所以，整件事真的隱藏得很特別。

但是這個燈可以說是我們額外（extra），是小獅子獨有的，源於他們的進步，

誕生了屬於他們的成品和亮點，或者是他們的貢獻或突破。

其實很有趣的，在錫安，每一個證明神真的存在於那人身上，

很多時候，神給予錫安的恩膏，就是一個又一個突破，持續不斷（non-stop）的突破。

好像熾焮一樣，有著持續不斷的突破，知道人為是不行的，

即使你做作或者抄襲，你也無法做得那麼暢順，還有發展空間。
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但是小獅子正因這個突破，導致他們能出現於主日信息中。

不但吻合（match）了主日信息發佈的時間，還吻合了這麼多東西，想不到這是與九年前有關的。

「騎士工坊」是網上唯一一個用這個名字，

而且是全世界我們稱為「天花板」的代工，即，他們就是最高的。

其實比他差，排在第二的，所收取的價錢，也沒有他的十分之一。

試想想，這是相差多少倍？足足十倍以上，簡直收取不到他十分之一的價錢！

因為他收取一百萬，跟一個比他次一級的，

即剛剛比他差，位處下一層的代工，都收不到十萬，最多收取你一萬而已。

所以，有機會相差一百倍，但最低限度相差十倍。

由此可見，他根本就是遠遠拋離排第二的那位，但我們還要拋離他。

所以，這個名字、對比，加上時間性，

各方面都好像連繫著一些很特別的東西，我也在思索中。

-------------------------

熾焮：

記得一段時間之前，爸爸曾跟我分析關於「優勢」的問題。

爸爸當時舉了一個例子，當模型小組的小獅子，發展高達模型，

他們最大的優勢，就是加燈，在燈光方面。

當爸爸去開始一個新事奉，或開拓一個新方向時，爸爸都會很小心留意︰

「我的優勢是甚麼呢？」並且，將這優勢發展到極致。

所以，當時爸爸按著高達模型的優勢，跟我進一步分析，e-song事奉的三大優勢，

第一點，我對於爸爸的信息和教導的Wonder（讚歎），能夠將之變成詩歌和歌詞；
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第二點，我是按著爸爸的栽培，並且，我會跟從爸爸，學習你對音樂的觸覺 sense；

而第三點，是我能夠以一個很敏銳的內心，去捕捉這些情感，並且用很貼切的詞去填寫出來。

至於今次在燈光方面的共同信息，是否神去明證，

爸爸專注於模型小組在燈光方面的優勢，不斷去發展和推動，

正正就是神發展高達模型時，祂的心意和聖靈的帶領呢？

日華牧師：

對！加燈，根本一直是小獅子這些年，即這兩、三年裡，發展時的最大優勢。

因為我們有足夠的人手，可以找到人，並且是很多人去做，因此燈光就是我們的優勢。

想不到整個製作高達模型的過程中，牽涉上百種東西，

包括電鍍、摩砂紙、3D printer，有各樣東西，

但唯有燈是我們擁有的優勢，而外間是沒有的。

但竟然，燈裡面隱藏了 4794！對，你說得對。

可見神把一番心思投放在裡面，你不是走得這麼精準的話，也不可能做到；

他們並非走得這麼努力、這般盡力，也不會做到。

當他們走得這般盡力，而我在觀察中分析出來後，他們若不照著我所給予的方向，

便不會把這點演化出來，也不會在這次的 Father's Day發佈。

但一發佈，連《栽在溪水旁》也出現印證，神在我們當中的帶領真的很瘋狂。

-------------------------

可見，神再次以一日不偏差的方式，明證日華牧師每篇信息，都是神的帶領！

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 751 ——天馬座行動（486）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（36）
Eddie策略家：

日華牧師，想請問關於「Give」這方面，由日華牧師開始教會，

便以「Give」來開始，一直不斷維持、撒種和施予。

是否日華牧師的性格，在施予上，要不斷持續、增加，你的性格才會有所突破？

日華牧師：

你越了解性格，便越了解它的元素，為何神要用如此隱蔽的方式去做。

因為我們不是說，你做到那件事，就等於性格突破，不是的！

以一個最簡單的例子說明，我們以前因為貧窮而節儉。

錫安教會開始的時候，根本飯都吃不上，當然需要節儉。
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但問題是，你節儉了數十年後，是否等於擁有節儉的性格呢？

其實要看你富足之後，你會否浪費。明白嗎？

真正擁有節儉的性格，是無論富足或貧窮，你都應該節儉。

如果你是貧窮，才節儉，其實那是「跪地餼豬乸」（委曲求存），

你不是有這個性格，甚至更不是屬神的節儉，是嗎？

所以，永遠要經過一個緩衝，即，你已經沒有之前的問題，

你還能否保持你的生活，這才是真正的考驗。

所以，從頭到尾要很隱蔽，不讓你知道，然後你自己接受考驗。

因此，很多時候，神都會有一個很大的祝福與不祝福的理由。

舉例，一個人貧窮時節儉，節儉是好的，甚至達到神的性格，

可是，神會否讓他富足呢？如果他富足後，卻浪費，神會否讓他富足呢？

答案是一半半。為甚麼？因為他富足後，他有慷慨。

一方面他浪費了，但同時他也有慷慨。這樣，你讓神給他富足嗎？

所以，很多人不明白，為甚麼神會應允禱告，有些又不應允呢？

因為神應允後，在性格上，那人已經變成不是那人了。那麼，神怎樣做？

故此，你看見有些聰明的有錢人富足後，他很慷慨，也會施捨。

按照神的規則，如果他真心樂意去施捨的話，慷慨的性格能夠覆蓋他不節儉的性格，

神便會給他富足，其實性格就是這樣。

所以，每一種性格有時是相撞的；有時是相輔相成的；

有時是相滅的，如此，你能預測許多人的一生。

其實，這就是「人種的是甚麼，收的也是甚麼」的典範。
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怎樣才是一個人擁有該性格？就是那人必須保持這個性格，直到他的生活剛剛相反，

是完全相反的。

他是因為貧窮而節儉，但後來他富足的時候，也會節儉，

那麼，他便擁有屬神的節制，那是好的，因為這是聖靈的果子。

但如果他富足後，便不再節儉，那就看他有沒有運氣。

如果他富足後，建立另一個神欣賞的性格的話，神也會繼續給他富足。

但問題是，這是「半賣半送」的程度，即，他不是真正完全成長。

所以，為何神給予我們越多性格，要求錫安越多性格，神越遲才給予我們成功。

因為若太早給我們成功，根本之前建立的所謂優點都沒有了，

遑論往後第二、第三、第四、第十幾個優點了。

所以，神一直要求我們齊備那麼多東西，才一次過打開給我們。

最重要的是，讓我們真的合格（pass）了，並且那樣東西至少已經鍛鍊成為我們的性格。

因為以前我們有需要，所以，我們擁有非常多的優點。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，神不會讓我們過早得到世人眼中的成功和富足，

直至祂看見，我們於性格上變得齊備和合格。

原來，我們之所以在成功和富足後，依然能夠維持好性格，秘密就是希望成為別人的好榜樣。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音補充。

-------------------------
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日華牧師：

因此，神用了一個非常隱蔽的方式，使我們於成功後，仍保持這些好性格。

祂用了甚麼隱蔽方式呢？就是要求我們作榜樣。

有時候，我們也會認為，沒甚麼理由保持這些好性格，

然而，如果你想成為一個好的榜樣，那便可以了。

你下意識會想：做，還是不做呢？若你做，即便那不是你的性格，

你也會慢慢地，因著作榜樣，也會做好，成為你的性格。

如此，在貧窮的時候，我們是「跪地餼豬乸」（委曲求全）；

但於成功的時候，我們所想的是作榜樣，是「give」，不是「get」，所以會做好。

神以這種隱蔽的方式，暗地裡讓你知道，祂多麼強調性格，因為，祂要你成為群羊的榜樣。
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-------------------------
現在，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------

舉例，我們希望聖靈在聚會中運行，所以我們有秩序。

但聖靈確實大大運行，之後我們繼續有秩序嗎？

需要繼續有秩序，這樣你便不會像 Keith Hazell那樣時有時無。

因為有些人達到目的，性格就轉變了。

這等於有些人娶了妻子回來，他已經得到，對待太太又轉變了。

正因之前是假裝（pretend），之後真正的他才出來，

而不是之前為對方改變自己，之後仍持續改變自己，使對方幸福。

如果結婚後，仍持續使自己改變，作為忠誠和愛主的人，

那麼，他結婚後，更多了一個好性格，

因為他已經得到了，也繼續做下去，忠於他的諾言。

相反，我們見到一個人，他貧窮的時候，他會節儉，但他富足後，仍繼續節儉，

其實，他是再多了一個好性格，才可以使他富足後，保持節儉。

關於性格，如果我們細緻去看的時候，其實每一種性格都會導致我們有某一種際遇。

但如果你那種性格，因為那種性格跟神打交道的話，

那種性格應該帶來的祝福，當你成功、高升後，它可能會有變。

因為你用它跟神打交道，你後來的恩膏可能沒有了，

因為你靠那樣東西騙到神的恩膏，然後想著成功後，變成另一個人，

那麼，神一定會收回你的恩膏，免得害了我們。

因為神收回的話，可能那人會回到節儉中，反而，這對他來說是一件好事。

在我們屬靈的天父來看，祂當然著重我們的靈魂體，以靈的興盛為最重要的。

接下來，需要與另一點連繫，就是關於性格與恩膏之間兩者的聯繫，讓大家更加理解。

因為我們知道，在教會裡，無論事奉或是方向，都很著重性格。

我曾經說過一點，所以這次在這一點中，針對這一點，讓大家理解，

其實小獅子他們經過了一個甚麼過程呢？

神用一個不經意的方式，連他們都不知道， 不單他們不知道，我也不知道。

原來神給了他們一個很有趣的歷程，讓他們經歷一樣有趣的東西。

因為我曾提及，其實每一種神的性格，都會帶來每一種恩膏。

換句話說，你達到神的那種性格，不是人的，而是神級的。

你的愛，是屬神的那種愛；你的忍耐，是屬神的那種級數的忍耐；
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你的信心，是屬神的那種信心，其實，這種性格是被賦予相等神的能力。

就如神是愛，如我所言，愛是一個容器（container），
因為它有長、闊、高、深，這已說明它是一個容器，

所以，當我們達至某種程度神的性格時，這個容器能盛載某樣東西。

我們知道屬世也有很多金器、銀器、瓦器，用於盛載不同物質、品種的東西。

其實，神的性格也是一個容器。但當你是這個容器的話，你便能祈求神填滿這個容器。

就如祝福，若你擁有某種性格，便能為你帶來祝福，使你的福杯滿溢。
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但你的福杯是甚麼呢？你以哪種性格製造福杯呢？雖然擁有福杯，但沒有人想到，

「是的！我可以福杯滿溢。但問題是，若我沒有福杯的話，那又怎樣滿溢呢？」

所以，聖經帶出，原來神的每種性格，都會成為某種神獨有的賜福，或是賜予能力的一個容器。

簡單而言，每樣東西也是藉著恩膏達到，意即神給予你的使命和方向，皆是藉著受膏達到。

祂給予你的異象，都是藉著受膏達到，這是千真萬確，能力更是如此。

換句話說，每一個容器，都專為每一種獨特的恩膏而設。所以，性格是為了不同的恩膏。

其實，於我們教會，即使弟兄姊妹或全職，對比外面教會，你們已更了解恩膏。

但我今次會帶出更多關於恩膏和性格兩者之間的秘密。

第一個秘密是甚麼呢？我們也懂得說，憑性格決定是否讓那人事奉。
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若他的性格不好，便不能讓他事奉。我們都是這樣說。

當然，有些人怪模怪樣，你便知道，不管怎樣，他的性格都是差劣。

但有些人是假裝的呢？他們非常擅長假裝，如同影帝或影后般，那又怎麼辦呢？

究竟有沒有一個肯定的方法，當你選擇時，你便知道他一定是正確？

那秘密，就如我所言，原來擁有某一種優越性格，必定會帶來某一種恩膏。

我舉一個簡單的例子，為何當年傳威和展鳴，

他們明明是上另一間教會，但為何選擇來到錫安，並幫助我呢？

他們不是來此作帶領，也不是與我平起平坐，

他們是在我領導下，一個成為我的領詩，另一個則成為我的助手。

究竟甚麼導致他們作出正確選擇呢？是甚麼呢？難道是性格？

沒可能，我認識他們多久呢？如我所說，有些人認識十多、二十年，

你才知道他是「反骨」（忘恩負義）。你認識他很久，他的性格才逐漸浮現出來。

其實，就是恩膏。自古以來，神訂立了一個很特別的秘密，

祂預期我們是憑恩膏去選擇我們的方向，憑恩膏去選擇神的帶領。

舉一個實際例子，大衛是甚麼人呢？

大衛只是一位送外賣的牧羊人而已。但神怎樣使他成為皇帝呢？

怎樣使整個國家的人，也相信他能勝任呢？

神用甚麼呢？難道是性格，即大衛的性格？難道羊群見證他是一位好的牧羊人嗎？

誰看到他的性格呢？他年紀很小，只是送外賣而已。

誰見證他呢？難道是他的父親耶西？還是他的哥哥見證他的性格？

沒有！沒有人見證他的性格，但神卻預期大衛當皇帝。
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「你不聽從，你不接受他當皇帝，那你去死吧！包括掃羅也要死！」

你有否想過，神預期我們看甚麼呢？是看恩膏！但神怎會膏抹大衛？

正如我所說，因他擁有一個王者的性格，配得以一個合神心意的方式，成為皇帝。

所以，性格必定重要，但問題是，許多時候，我們沒法看穿別人的性格。

但我這麼多年來，為何會正確呢？為何常常都是正確呢？正是我看恩膏。

是的，一定沒假的！

因為當神膏抹後，便代表這人擁有某種神的性格。

至少，他於短暫時間裡，擁有神那種性格。

神覺得他能夠做那件事，神就賜予他恩膏，歷代歷世也是如此。

譬如，神在二千年前，如何為以色列人帶來一位救主呢？祂藉著甚麼呢？

祂是基督，祂是受膏者，即祂是受膏者，那你們就要聽從祂的說話。

神有否用這個方法去證明呢？有！祂受浸時，神膏抹祂。又有聖靈如同鴿子降臨在祂身上。
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我們以為這就如十災一樣，做場面出來，很有電影感，便交代了這個故事。

但其實不是，以色列人是知道的，他們知道那就是受膏。

所以，神預期由以色列人開始，一直數算下去，如文士、法利賽人、撒都該人，

直到你是十二支派，即使你是族長，也要接受祂為救主。你一定要的！

所以祂受浸後，受膏的意義已經定了。祂是三十歲，難道祂有數十年的性格表現嗎？

祂之前只是木匠，當祂出現時，每個人都是初次看見祂，都是剛剛認識祂。

但神便預期你們接受祂為救主，「不接受的話，那便滅國吧！」神有否這樣做呢？

從祂受膏後，直至被釘死，僅是三年半而已。但，這個國家得罪祂，便滅國了。

你有否想清楚，其實神一直在做甚麼呢？

祂藉此告訴你一個秘密，性格是很重要，一定是很重要！如果你性格不達標的話，神會失望。

但當我們混淆視聽時，很多時候，我們沒有留意，神是察驗人的內心。
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所以，當看到那人已擁有神的性格，就如你看到大衛寂寂無聞，還在牧羊的時期，

但神說他是合我心意，你去膏他吧！看見嗎？是他先合神心意，才被神膏抹。

所以，主耶穌基督是救主，神膏抹祂之後，其實祂是預期全世代也行這個方向，

人人也應跟從祂，國家也應改變方向。

「你們釘死祂，那你們可以滅國了！被圍城吧！」

這可算是聖經中最悲慘的圍城咒詛，耶路撒冷便面對了，為甚麼呢？因為主耶穌基督是受膏的。

所以，原來性格在教會裡，是有一個 detector（探測器），那是誰呢？

就是神，神就是那個探測器。你不要相信自己是那個探測器！

當然，若你認識了那人很久，也可作一個參考（reference）。但最準確的，必定是恩膏。
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所以，話說回來，譬如展鳴、傳威，他們一生最輝煌的事奉，就在錫安度過。

但他們有沒有做錯？為何他們當時沒有錯呢？為何他們這樣做是正確呢？

因為，他們看見我身上的恩膏。就是這個原因，這永遠是最準確的，為甚麼？

因為你相信的是神。當你是看見恩膏而跟隨，那你相信的是神。

當時，主耶穌對那些人說「你們來跟從我」，

但祂表明，若你們跟從我，那你們其實是相信神，正是這一個意思。

因為他們看見神恩膏主耶穌，然後去跟從主耶穌，那他們其實是相信神。

兩者是沒有分別的，等於沒有分別。

所以，在新約的時期，我們所信的耶穌，祂現在是「基督」，為何用這個這麼特別的字眼？

為甚麼在新約的《使徒行傳》，會提到主耶穌是「基督」？這究竟代表甚麼？

這是歷代歷世的以色列人，均知道的一件事。
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因就如我所提及，每一種性格都會成為一個器皿，導致一個人擁有某一類別的恩膏。

換句話說，若要成為救主，就要擁有救主的性格；

若要成為時代救贖者的受膏者，也需要擁有某一種性格。

但這種性格，一定是與他身邊的人截然不同，

若非如此，神便會找他身邊的人來做這項工作，以及恩膏那些人。

因此，原來那人的性格，是與他的恩膏息息相關。

若果你有時看到受膏者，卻看不起他的性格，那你也不用「玩」了，

因你根本不會擁有他的恩膏。明白嗎？

「雖然他是這樣的人，但我不是這樣的人，我不會這樣做。」

那你會發現，這人自然沒有這方面的恩膏。

另一方面，「他這樣事奉、這樣做，很有型！我也想像他這樣子。」

於是，在他所 admire（欣賞）的那方面，他便會擁有某一種性格，而創造出一個器皿。

如我所言，當他擁有某一種性格，就會容載某一種恩膏。

所以，在我們教會中，你所看見的，錫安的方向，其實一直是這樣得來的。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

當我們欣賞一個人的時候，自然會擁有他的性格，並創造出能盛載某種恩膏的器皿。

原來，在錫安教會裡，當弟兄姊妹欣賞日華牧師某方面的性格，

他們就會擁有牧師在那方面的恩膏，而這份恩膏的源頭，都是來自日華牧師。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音補充。

-------------------------

日華牧師：

所以，從實際操作的角度來說，你發現，我作為教會的帶領者，

你會留意到，這麼多年來，有許多不同類型的人，藉著我，他們會得到恩膏。

現在，你留心觀察這個 connection（連繫）是來自甚麼呢？

正是他們會 admire（欣賞）我某一方面的性格。

例如熾焮，跟其他人不同，他會欣賞我某一方面的信息，以及我在那方面的得著、亮光，

還有性格，他就會得到指定那方面的恩膏，看見嗎？

例如從事音響的人，也有從事音樂的人跟我合作。

或是帶領神蹟醫治聚會、帶領家聚的人，以及帶領教會體系和管理層面的人。

他們會欣賞我某一方面的體驗、看法、為人，即性格。

他們正是在那方面得到恩膏，你看見嗎？
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大家有目共睹，他們所擁有的恩膏，我全都擁有，

但他們只從我身上，獲得某種程度的性格，所以他們會擁有那種恩膏。

如果他們達至一個階段，就是將所欣賞的性格發揚光大，然後再進一步 develop（發展），

他們就會在那方面的恩膏上繼續發展，再有提升。

這是何解呢？因為我沒有時間去做那件事，沒有時間發展那方面的 ministry（事工）。

但是他們有時間，所以，神讓他們在那方面發揚光大。

直到最後，你會發現，全因神原本賜予我的那份恩膏，他們才能夠做到。

若從這個角度來看，你會發現，無論是關於恩賜運作，以及其他眾多方面，

如口才、對音樂的亮光，許多人都能夠接枝，但唯獨講道的啟示，沒有人能夠達到。

所以，當年我曾經分享過，講道的啟示，對性格的要求是最為嚴格的，也是最高的。

所以，歷代歷世以來，基本上，除了主耶穌以外，沒有一位牧師的講道，能夠達到如此程度，

擁有無窮無盡的啟示和領受，分享任何題目，無論是分享多少次，也會讓人耳目一新，

就如這次再分享「性格」的題目一樣。

這是無人能夠達到的，因為這需要最高程度的性格和最全面的性格才行。

所以，這就是神藉著這種非常隱蔽的方式，使恩膏得以傳遞。

有朝一日，錫安當我離開後，你並非立刻要接替我的位置，

根本沒有辦法，沒有那份恩膏，沒有人能勝任我的位置。

相反，如果你作為 reporter（複述者）呢？

你極為欣賞我生平中所作的某個角度，然後複述那個角度呢？

並且，在那個角度中，繼續努力進深發展，

那麼你們的恩膏便可以發揚光大，你們便可以如同約書亞一般。

約書亞並非以欺師滅祖的方式，進入迦南美地，而是直接承接了摩西的呼召。

他欣賞摩西的一生，欣賞摩西成為自己的領袖，然後才進入迦南美地。

所以，他便能繼續發揚光大，直接承接摩西的恩膏，一直做下去。

他跟摩西完全不同，根本是完全不同。

即摩西所做到的某些事情，是約書亞一生也無法企及，就是摩西能面對面跟神對話。

整個事奉信仰，於摩西在世的時候，摩西的存在比會幕更重要，甚至比約櫃還要重要，對不？

只不過，摩西不在的時候，他們藉著約櫃來聽見神的聲音；

摩西在世的時候，若想要聽見神的聲音，他比約櫃更為重要。

但約書亞從來都做不到這一點，對不？
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由此可見，藉著欣賞，你就會產生出在那方面的性格，

下意識地，因著愛屋及烏，包括他的性格，你都會採納，因為你欣賞他。

試舉一例，有些人非常欣賞某些明星的穿著，

就會在穿衣方面，跟他相似，那種喜好純粹是在衣著方面。

如果是一位領袖，你欣賞他在某方面的體驗、體會和看法。

舉一個簡單的例子，每次我們結束後，都會聽一至三首歌，並對此作分析，

你慢慢留意到，我喜歡歌曲的品味，跟其他人是不一樣的，是不會相同的。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

他每次核對主日信息錄影或精華短片（VO）後，都有一個習慣，

就是聆聽一至三首，以往由音樂部或弟兄姊妹創作的中文錫安新歌，

向熾焮分析每首歌的優點和瑕疵，並給予意見。

若然有全方位上乘的佳作，就會評定為「經典」級的錫安新歌。

以下，是接續日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音補充。

-------------------------

日華牧師：

我解讀和體驗一首歌，自會有我獨特的看法，你以前未必會覺得這是最好的，

但你知道，你若認同這是最好的，就會擁有恩膏，就是如此。

這就是當中的 difference（區別），而這種區別又是從何而來？

事實上，最原始就是，如歌曲最能孕育我們的性格，

最容易讓我們培養自己所欣賞和體驗的，並使之重演一次，

所以，有些人喜歡刺激的生活，可能會喜歡節奏快、充滿激情、搖滾、饒舌風格的音樂。

有些人的性格，則是喜歡某一種畫面、感受，或是重演某一種感覺的時候，

其實，這都是源自他的性格。

所以，原來，當我們擁有了那種性格之後，它會直接影響我們喜歡的事物。

有時候說不出原因，但能夠說出那種感受。

如我所說，原來，那突然就成為了神的帶領，神刻意要藉著這種方式帶領我們。

例如，這次大家看到的高達，又或更早一些的活化石，如果沒有活化石，根本不會有高達，

如果沒有高達，就不會有我們現在看到的 4794，有著這麼多印證！

這是從性格衍生出來的。如果你要解讀，當中沒有邏輯、科學可言，

純粹是因為那個人的性格會衍生出很多他喜歡的顏色、搭配、歌曲、melody（旋律）、信息，

或者他喜歡的表達方式、生活方式，以及他欣賞的事物，全是由此衍生出來的。
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但原來，在不斷發揚光大的過程中，簡單來說，每個角度只不過是一個器皿的完整化。

換言之，我對音樂的體會和喜好，是我對音樂的恩膏和啟示的一種器皿完整化。

所以，如果你能夠得到全部，你所得到的那個器皿就會越完整、越大。

所以，你會看到熾焮那麼喜歡音樂，但他完全沒有自己的意見，

只有我的意見，你就會看見他的恩膏不斷飆升。

相反，越多有自己意見的人，甚至不喜歡錫安詩歌的人，

他們不會擁有這種恩膏，他們一輩子都不會有，包括在講道方面也是如此。

原來，我們下意識知道他 admire（欣賞）某些東西，

但我們不知道他欣賞那東西的最深層原因，其實是由性格引發的。

一個豐富的性格，使他對任何事物都有很豐富的體會，如果你捕捉到那個體會，

然後你欣賞那樣東西，慢慢地你也會擁有那樣的性格和體會，

那你便能製造出一些 container（容器），是單單屬於你的，

並用它來事奉，只要不變質，就可以了！

所以，在這個過程中，如我所說，如果你能做到，在貧窮時節儉，富足時也節儉，

那麼，這個容器就能持續下去。

例如，你們會慢慢在我身上學習到很多東西，

將來成為 reporter（複述者）的話，就可以把這個容器發揚光大。

但當你發揚光大之後，如果你變質了，它便會破洞，漏掉裡面的東西！

但你不知道原因，因為你沒有想到，最初你的 reference（參考）和喜好，

其實是來自我的，那是來自我更深層的性格，因為這個喜好和方向，

確保了我的性格能夠 maintain（維持），並且更自然地將性格變得更人性化。

譬如，歌曲方面也是這樣，你會看到，熾焮照著我的喜好去作曲填詞，

你會發現他的歌曲是非常豐富的！那是你在基督教界找不到的，

為甚麼如此簡單的東西，填上這麼簡單的詞，卻能如此豐富呢？

配備音樂方面，竟可以達到這個級數，為甚麼坊間沒有呢？

千百年來，歌曲發展到現在，理應日光之下並無新事，但為甚麼還能做到呢？

這就是我所說的，恩膏一脈相傳的特性，而能夠一脈相傳的原因，

就是這種喜好在孕育、保存、容載著，他最深層的那種性格。

所以，當你學到我某一方面的性格，

你就會擁有我某一方面恩膏的容器，即使我根本沒有在那方面的事奉。

但如果你擁有那一方面的事奉，那麼，你可以求神充滿這個容器，

當祂充滿它時，你就會發現，使你能夠做到的恩膏，是一脈相承的，並且能夠發揚光大。
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如果想做到承傳，就如摩西和約書亞，約書亞可以承傳得到。

正因為「承傳」這個字眼，發展到今天，終於將這個秘密解構出來。

因為，這幾年大家親眼看到，這份承傳真的可以發生在錫安的小獅子身上！

但神用的竟然就是高達，而那是因為，我的性格突然喜歡上了它，我喜歡那東西，

那段時間很欣賞那東西，這樣就衍生出來，他們便一同喜歡高達。

舉例，熾焮在這個時候發展對音樂的興趣和喜愛，

而那群小獅子，真的純粹發展他們對高達的喜愛，

但是他們在管理、策略、合作、才能、情商、智商各方面，

就在這兩年不斷飆升，透過與全教會合作、學習策略，這一切便隨之飆升了。

他們真的學習得像我一樣，我怎麼喜歡高達，他們就怎麼喜歡高達，並且將那種喜愛實踐出來。

那是沒有原因的，為甚麼會有恩膏？為甚麼能承傳恩膏？

原來就是一個這麼簡單的方式，但被隱藏在性格裡面，是從中衍生出來的一個旁枝。

-------------------------

現在，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------

日華牧師：

如主耶穌所說的，「你們來這裡做甚麼？你們想去曠野見施洗約翰？」

祂說，「你們去到曠野所看的，便是聖靈好像風一樣，

雖然是無法捕捉，但你們可以看見它的 effect（果效）。」

原來，雖然我們看不見風，但我們可以看見風吹樹葉。

是的，即使我們看不見聖靈，但我們能看見受膏者。明白嗎？

換句話說，其實，首先你會看到，錫安一直都正確的原因，
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是因為當神興起一個人時，祂會特意恩膏這人。

有些人，若他們是真正愛主，而沒有那麼多所謂宗派、傳統的包袱，

便能辨別到受膏者。那是不能言喻的，但他們總覺得，這人是被神帶領的。

因為，每一種的恩膏，往往會跟上一代有很大差異，所以他們會覺得這人很特別。

其實，在我當初回港的時候，我每次分享信息，神也會恩膏我。

香港從未出現過這種恩膏，是前所未見，

所以他們會覺得，日華的講道，和對神話語的啟示、亮光，

在普通人身上，是真的看不到，這就是一份很獨特的恩膏。

而這種恩膏，成為了錫安一直都擁有的，第一，呼召（選擇）；

第二，我們錫安尤其是有一個特點，就是我們除了在決定上，

例如我剛才說的傳威、展鳴，他們會來到錫安的原因，這便是他們作出的決定。

但錫安是否從一開始至現在，都完全不思進取、不改變呢？不是，我們差不多每年都在改變。

第一，恩膏可以幫助你作出正確決定，但最重要是，恩膏會幫助你擁有正確的方向。

其實，我們已見識到恩膏，但恩膏怎樣帶來方向呢？那就是當中那種「變」。
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原來，當神給教會方向，如果一群人理解了性格和恩膏的關係，那他們就會掌握到一件事。

就像我們現在說的，例如小獅子，我也提及過，

大家親眼看到在這兩、三年裡，除了誕生出嗜好組之外，也誕生了 e-song。

但對於 e-song，我是怎樣衡量給予熾焮的責任？

怎樣衡量可以於主日發佈的程度呢？對，就是按恩膏來釐定。看到嗎？

因為按著不同的性格，是來自我們的反應、成長及參與，

因為嗜好組的存在，讓一大群小獅子可以參與其中，在參與的過程中，他們在不知不覺間，

當然，是來自他們自願，而非被人強逼，如我所說，這才是真正的自發。

在這份自發中，他們是否需要奮鬥、努力、自律、改變和學習呢？全都需要。
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而在這個過程中，只要小獅子是不斷學習，在這個過程中，這就是一種成長。

但在這個成長中，他們每一個人都知道，是必須保持一個好性格。

在這個過程中，我便可以看見，這種看見，和錫安過去數十年是一樣的。

我會看見有新的恩膏誕生，是來自他們參與時的性格，

他們參與時的那種受教，他們參與時所帶著的額外的尊重。

而這一種，不是由我決定它是否可行，不是由我決定那個程度是否足夠，而是由神決定的。

若我看到，在那個過程中，他們的恩膏提升了，明白嗎？那這告訴我們甚麼？

這告訴我們，他們在參與過程中，develop（發展）了他們的容器，

發展了一個屬於他們這位份、這身份、這性格，所特有的容器。

有些容器可能是在 ministry（事奉）裡面，有些容器可能是在 management（管理）裡面，

有些容器可能是在 praise and worship（敬拜讚美）的恩膏裡面，

或是在填詞的 inspiration（靈感）裡面。

你能親眼看見，那恩膏增加，那你知道這代表甚麼？

這代表在參與的過程中，他們養成了性格。
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如我所說，就如你在貧窮時，會養成節儉的性格，是那環境導致你變成這樣。

但如我所說，你在貧窮時養成節儉的性格，那是否真正的節儉呢？

還是你被環境所逼，是環境所使然，而非你自己選擇了神的節儉性格？

但唯有神才知道，那個人是否選擇了神的性格，只有神才知道。

但神怎麼向我展示，祂知道呢？祂恩膏那個人，就是這麼簡單。

即神怎樣向全部以色列人展示，誰人的性格適合當他們的皇帝？

那便是祂恩膏大衛，就是這麼簡單。

所以，在這兩年多的時間，大家親眼見到，

漸漸地，e-song所負的責任、所做的事情，是越來越多。

我是怎樣衡量呢？這與我一向帶領錫安方向的做法一致，明白嗎？
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只有那些瞎眼的人，才會「死咕咕」（食古不化）、「盲累累」（盲目）地做下去，

之前怎樣成功，現在便照樣做下去，直至進棺材。

問題在於，我是跟從神的恩膏，我亦擁有神的恩膏，

所以你便明白，為何當錫安不斷發展時，所有方向也是你無法想像的，

原因是，我只要看著恩膏便知道如何做。

就像主耶穌說，「當你來到曠野，雖然看不見風，但你能感到風的氣息，看見風所推動的事物。」

因為，只有風才能吹動樹葉，而不是一隻邪靈撲過去搖晃它。

如同你看見那一種 gift（恩賜）及 inspiration（啟示）的恩膏，是來自聖靈一樣。

我是一定能辨認到，

因為在過去的幾十年，我亦是因為這樣而不斷轉方向。

為何我會突然有感動舉辦「說的聚會」呢？正因為恩膏。

若我沒有恩膏，那走上台做甚麼？為何我有膽量「Call位」呢？正因有恩膏。

換言之，錫安所擁有的，之所以與別人截然不同，別人完全是一樣也沒有。

因為很多人以為，只要擁有一個體制，那便會擁有，只要抄襲便可擁有。

這樣是不行的，他們做不到的原因，其實是甚麼？

現在我們知道了，他根本沒有恩膏，那他能做甚麼？

但若有些人拼命、強行做的話，那便只能假裝了，在基督教是大有人在。

但是錫安，你會看見這麼多年，我是怎樣尋找方向呢？

無論是分享主日信息或教會的方向，我是完全感受到神的恩膏。

有些恩膏，當然是可以 manifest（彰顯）出來的神蹟，有些恩膏則是啟示 inspiration，
如大量關於「2012」這方面的啟示，使我不能不分享，



20240630 www.ziondAIly.com

41

這種我所習慣，研究聖經時出現的啟示，竟突然間在「2012信息」中爆發。

而這些啟示，不是來自我所看的資料，而是從我所看的資料引發出來。

例如，拉線會有「4794」，全世界只有我們提及，諸如此類。

全部這些事情，讓我知道這是恩膏的方向了，如此我不得不分享。

即我並非根據別人來決定該不該說，又或者由別人定我的性格，應不應該分享這個方向。

我是因著有恩膏，而選擇走這些方向，到現在一天也沒有偏差。

-------------------------

校對這段精華短片時，Eddie策略家問及，錫安教會的弟兄姊妹，

是被日華牧師身上的恩膏所吸引，繼而選擇緊緊跟隨牧師。

可是，牧師在初信時，究竟是如何從神身上支取這份恩膏呢？

日華牧師對此作出了解答，因為，他最原始的信仰動機，就是愛神和愛人如己，

所以，他能夠與神的性格產生共鳴。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音分享。

-------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，我們參與教會很多年，也看見受膏者的存在，並持續跟隨。

但問題是，你於一開始，是如何支取這份恩膏的？

除了你認為世界上有「十大偉人」存在，所以你不斷地學習、從他們身上汲取恩膏外，

但當他們消聲匿跡，又或是已經失去神時代的恩膏時，

你是在哪一方面，能繼續支取如此龐大的恩膏？
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日華牧師：

其實是這樣的，現在便知道，我之所以回港後便已經開始有恩膏，

是因為在那五年的信主過程中，我已經向神證明，我具備這樣的性格。

而當我擁有這樣的性格，我是想著，長期、永遠都要擁有。

因為，我的目標就是為了愛神，不同於一般牧師，

他們的目標就是要將事奉壯大，令自己出名、發達、成功、名成利就，

或是，別人有甚麼，我也要有。但我完全並非如此。

我一信主，我想著一無所有也沒關係，在那五年裡都是如此。

所以，在那五年裡，現在便明白，為何我沒有停留在一個地方，反而是四處遊走，

原因，這使我沒有更深入地去理解巴蘭，繼而被他們污染。

因為，如我所言，巴蘭的發源地就是 Glad Tidings（喜信會），

Integrity’s Hosanna亦是從那裡出來的。
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現在便知道，原來，當我回來香港時，

我已經擁有當時喜信會，或我所見的所有教會，他們都沒有的恩膏。

當然，我並不知情，因為我最後都沒怎麼接觸他們，而是四處遊走。

但回來香港時，為何坊間教會，

譬如，有關我們所說的 God’s Generals（神的將領），或是世上的「十大偉人」，

很多香港其他教會，甚至是西人教會，都不會拿出來分享，但我會呢？

這是因為，我共鳴了這十大偉人身上的某種性格，而其他教會卻一點也沒有，

因為，他們僅是想得到其成功。

他們將性格擱置一旁，「我要你的成功，但你不要說你怎麼受苦；你不要說你做過甚麼事情；

你不要說你的光景，我從未經歷過那些，但為何你這麼成功？快點讓你的成功也臨到我身上！」

他們研究趙鏞基也是如此，僅是研究他的成功，而非他受苦時的性格。

反而，我卻好像觀賞一個故事的主角般，我會體會他們身上優質的性格，

所以，我便能共鳴他們的好性格，並在與大家分享「神蹟人」時，

亦會針對他們性格上，好與不好的地方。

即便後來他們陸續跌倒，那也沒關係，因為，他們只是失去了我所共鳴的好性格而已。

故，我能持續共鳴他們的好性格，並將那些性格放在我的生命中，成為我的座右銘，

如此，我便漸漸擁有他們的恩膏。

例如，我們原先趕鬼並不厲害，但藉著我逐漸理解 Lester Sumrall的生平、他的剛強壯膽，

諸如此類，他所擁有的，我也擁有。

《魔鬼的真面目》就是 Lester Sumrall撰寫的，很多他們所具有的性格，

其他人不會視他們為「十大偉人」，但我卻會如此認為，因我共鳴了他們那些性格所帶來的，

很明顯地，是神所給予他們的時代恩膏。
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因為我共鳴了他們的性格，所以，我能很輕易地製造出 container（容器），

當有需要時，我便可以讓神去以該恩膏充滿我。

但其他牧師，卻一直連一種恩膏級數也沒有，任何我們所說的，

例如，Benny Hinn、Paul Cain、Bob Jones或 Lester Sumrall的級數，

香港沒有一位其他牧師擁有。

尤其是 Lester Sumrall，其實他曾在香港開辦教會，

即，他在香港建立了一間教會，直至他四處佈道時，才把教會交給別人。

然而，連他自己的教會，即便傳威的家族，就是參與那間教會的，都欠奉 Lester Sumrall的性格。

但那間教會本是他建立的，那些人甚至比我們早數十年認識 Lester Sumrall，
為何他們卻沒有他那種恩膏、神蹟和能力呢？

因為他們無法共鳴他的性格，他們只是共鳴了他的成就。

但，他們明明沒有那種成就，為何能共鳴他的成就呢？你有想過嗎？

我明明有那種性格，才能共鳴到該性格；

但他們明明沒有那種成就，為何卻能共鳴到那種成就？

因為，是他們的貪慾、貪婪，共鳴了他的成就，其實，巴蘭走的就是這條路。

他們覺得，自己並非要為主受苦，而是要為主成功、為主出名，

但其實，是他們的貪慾，讓他們去共鳴別人的成就，然後，自己欺哄自己。

如此便會一生欺騙自己，黃衣人、黑衣人亦是如此。

原因在於，人的內心會欺騙自己，自己不會理解自己的內心。

但最安全的起步方法，就是，神拿走你所有的東西，你也願意，並且，你是甘心情願的，

這就是主耶穌做在有錢的財主和十二門徒身上的方式，祂拿走你所有的東西，這個是最好的測試。

但於現今的世代，所有人的起步，就是希望得到一切，而現在他們正在追求得到一切，

美國的 Charisma Magazine和Ministry Today（今日基督教），便逐漸建立了這股趨勢。

他們只取最成功的事例，並將其推廣，自始至終，他們都在不斷強調，

他們有多麼成功，有多少人參與，舉辦了多少大型聚會，

你會發現，他差不多用了所有篇幅寫這些內容。

但我喜歡閱讀那些人的書，原因，我看他起步時的經歷，

我看當他十分艱難時，他會想些甚麼、付出甚麼、犧牲甚麼。

為何我會留意那些事情呢？因為，那裡才能看到，一位活的神與人之間的互動，

而我正是親身經歷了這樣的光景，故，我很珍惜那些著作的這些部分。
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可是你看Ministry Today並不會寫這些，她只會寫自己有多成功、多厲害，

現在的聚會有多大規模，教會有多大，又有一個新的使徒去到哪裡，帶起了甚麼復興。

Peter Wagner簡直花了所有心思做這些，寫了很多有關教會的體制，

告訴你阿根廷大復興如何如何，舉辦一些 convention（大會），然後告訴你，他們成功的原因。

全部都是圍繞著他們的體制，全部都是在玩弄 marketing（推銷）。

如此，便出現了一代，全是以貪慾成為他們的起步點和方向，

然而，最終他們走的方向是錯誤的，

因為，他們是看著「成功」而行，但這樣與法利賽人有何分別呢？

主耶穌是看著「性格」而行，因此，祂不同於那 generation（一代）。

我們和這一代也不同，正因，我都是看著「性格」而行。

因為，等到你走上去時，神在這一代已不是在做那些事了，

你做那些事，神會容許你做，因為，這是你以自己的一生所換取的擴展，

所以，祂會任由你得到你想要的東西。

可是，問題在於，如果你真的被神帶領，

你便會撇下一切，放棄你所擁有和爭取的東西，包括你的前途，

如此，你在性格當中，神會給你一個新方向，

但當你持續走在那方向中，你便會發現，這和整個世代都不一樣。

意即，我回到香港，我絕對沒有想過，會創立一間與整個世代不同的教會，我真的從未想過。

可是逐漸運作時，大家都看見「這種不一樣」，一路上，有著神的恩膏，

祂所賜予的印證和同在，我們所經歷的，可以說是不枉此生。

每一年也是不枉此生地度過我們整個信仰，然後，我們便被神標榜，成為這世代的明燈，對嗎？

無論在經濟、醫藥、信仰、恩膏方面，都成為唯一的救贖，原來一切都早已逐漸累積了。
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因為開始時，你讓神怎麼跟我說這個方向？因為太複雜了，並且那個世代尚未來到，

你不知道，應該要變成怎麼樣的形態活在那個世代。

即使是我們現在的聚會方式、分享方式、網上播放主日的方式，這形態，以前都根本不存在。

所以，神怎能分享給你聽，祂只能夠鍛鍊及訓練我們，

如我所說，祂會先給你一個決定和選擇，

然後，若你的恩膏沒有中斷，你和神之間的連繫沒有中斷，

你便會在神帶來的不同見證、榜樣和你羨慕的東西當中，

逐漸發展出擁有更豐富、完整的性格，繼而，你的方向便會完整了。

無論我看自己的方向，還是帶領整間教會的方向，

都是看我身上的恩膏和你們身上的恩膏，繼而決定這間教會下一步應該怎樣做。

如何分配資源，並努力執行，以及，當把資源分配給某一批人的時候，

我是要為他們添加心力或經濟，還是放手看著他們自己努力，全部都採用這方式去識別。

沒有一個條文規定和規格我可以沿用，全都是以恩膏來做出取捨，

然後憑著恩膏的程度，決定我要幫助或允許哪個方向。

自然而然地，錫安變成了今天如此特別的形態，

別人只能抄襲，卻根本不可能做到我們做到的事情，

因為，真的要和神的關係非常親密，才可以做到。

-------------------------

現在，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------

日華牧師：

如果是，簡單而言，我們通常稱之為「感動」，即自己是有感動要分享。



20240630 www.ziondAIly.com

47

但這個感動，如果是沒有支持的話，「2012信息」便不會分享了十多年。

那支持必定是大量的啟示，然後是大量的印證，接著是大量的事情發生，這就是恩膏的所在，

甚至那是時代的恩膏，是神在這個時間、這個時代、這個時刻所做的事。

你會看到，這種現象有否出現在高達身上？

同樣地，在這個時代，神親自做了一些事情，來配合每星期關於高達的一些特別事物。

這告訴你恩膏的所在，因為，恩膏除了在人身上，使他可以擔當他的角色外，

就連環境亦有恩膏在推動，這就是風了。

風不只是吹動一樣東西，它會吹動所有東西，

如果你只看到一棵樹在搖動，而其他樹都沒有搖動，那你不會說這是風。

可是，整座山的樹葉都在飄揚，亦有花香飄來，所有樹木都在搖動，你便知道這是風。

換句話說，被聖靈帶領的人，你會發現是擁有時代的拍子，錫安這十幾年正是證實了這件事。

所以，人們雖然經常談論恩膏，但又對恩膏無比陌生，其實恩膏是有這種特性，

但這種特性，歸根究柢，即使你有才能，但若沒有性格，神便不會用你。
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但倘若你有性格，神也不用你、不恩膏你，反映了你的性格是 pretend的，你是在假裝。

我看不到你的性格，你也無法向我展示你的性格，

舉個例子，Vessel有一個笑話，到現在我也很欣賞，這麼多年後也仍記得。

他有一次走出來，拿著咪高風說：「我是謙卑王！」

眾所周知，「謙卑王」的意思，但有很多這樣的基督徒存在。

當然我並非指責他，因他只是開玩笑而已。

但有些人是「看我多謙卑」這一種，你這樣展現出來，還說自己謙卑嗎？你有沒有弄錯？

但有些人是假裝，到了一個階段，他們十分驕傲，還以為自己的性格是神欣賞的。

所以性格是無法展現出來，但恩膏卻可以被展現，以及恩膏有自己的特性。

所以，有些恩膏，你會知道，明顯是因為那人真的有某一種性格，所以有那種恩膏。

但如我所說，這亦解釋了，為何有些人在跟隨師傅後，能擁有師傅的恩膏。

因為他盡量在每一件事上，都跟師傅看法一致，他的性格會慢慢像師傅，

到最後，甚至是真的像他，他真的喜歡那種看事法，如此，便自然會有那種恩膏。

故此，主耶穌帶領門徒，教導他們的目的，也是為了這樣，

讓門徒有同樣的看事法和性格，而獨特的性格，一向會帶來獨特的恩膏。

換句話說，每個時代的環境都不一樣，

意即，我們現在處於科技的環境下，我們根本是處於一個年年變遷的環境。

到了現時，如我所說，相隔兩、三年，便有一個代溝，

只要你少用一些 apps（應用程式），便已經跟上一代人完全不同。
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相對而言，你會看見，在這個不斷變動的時代，

有另一種的恩膏，是上一代沒有出現過的，是上一代沒有的。

可是你會看見，這是專屬這一代的恩膏，是上一代不曾得到的。正因這樣，才會考倒人。

譬如展鳴和傳威，他們看見我身上的恩膏，其實是上一代沒有的，

但他們只知道，神的恩膏在我身上。

因為要講道完全不重複，啟示源源不絕，上一代哪裡有這種恩膏？

其實，當逐漸發展的時候，你會看見錫安擁有了，另一種上一代也沒有的恩膏，

就是在這個科技日新月異的時代中，我們有一種恩膏，使我們能凌駕於這一切的日新月異。

我們簡直是駕馭了它，並非追上這個時代，而是超越了這個時代。

如同 AI一樣，AI究竟是魔鬼打敗了神，然後在這個時代所創造的嗎？這想法多麼低能。

AI是神預定了，在這個時代出現的，在這個時代中，祂的教會應該怎樣做？

從恩膏的角度出發，明白嗎？難道還要用其他的方法嗎？不是，你要以恩膏作準。

錫安有沒有這種恩膏，使我們跨越這時代，遠遠拋離這時代呢？有。

有的，這便是那個特點，我們根本是一個超時代的存在，

在上一個時代不會有，甚至下一個時代也不會有，因為這是一種獨特的恩膏，。

如我所言，我是一位牧師，我自己不是醫生，也不是從事科研、IT。

但問題是，我在每一個範疇是否有這種恩膏，都超越這個時代？

這便是神帶領！那還要編造甚麼？還要編造甚麼出來說呢？

這個就是恩膏，只不過沒有人見過，就像主耶穌身上的恩膏，也是前所未見，
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因為聖經說，神在主耶穌身上的恩膏，是無可限量的。

難道人未曾見過，就要否定嗎？

法利賽人就是如此，他們簡直是把永生拿去做賭注，不過結果是輸了。

所以，你會看見，這便是錫安過去這麼多年來的方向，其實，就是源自於此！

當然，我們知道箇中原因，最重要就是性格。但有誰能看到性格？沒有人能看見。

是否因你有了某種性格之後，你的頭就會發光？不會的！

是否因為你擁有年輕的性格，你的面容就會發光？不會，沒有人能看到性格。

甚至，有些人的性格說變就變，你認識他十幾年，突然間，他說變就變了。

可是，甚麼是最好的指標呢？有歷史以來，神所選擇的每一個用人，

帶領每一個時代、每一群人，皆是用恩膏，皆是神恩膏他去做。
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謹記，恩膏除了幫助人作出選擇，第二個，是給了甚麼？方向。

假若神賜予摩西的恩膏，是千王之王的恩膏，摩西就會回去與法老玩撲克牌賭錢。

「我賭你的右手，若我贏了，你讓我們出埃及！」

摩西裝成謝賢般，嘴上叼著一根煙，戴著方形眼鏡。若是這樣，那恩膏在哪裡？賭錢！

但神給予摩西的恩膏是行十災，「以前不曾有過十災，所以你一定不是受膏者了。」

你這樣想，會否瘋了？

你去到曠野，看見聖靈的工作，你看見整個時代是如此被神推動著，

便應該知道是神的靈，你還要「死咕咕」地說上一代。

所以，你看摩西這一代，神膏抹摩西所做的事與上一代不同。

可是，他所做的事是否與主耶穌一樣呢？並不相同！

而主耶穌所做的事，與上一代又完全不同。為何？因為是恩膏決定方向。

同樣的假設，當主耶穌來的時候，擁有千王之王的恩膏，「若法利賽人不信，那就與我賭一局！」

若恩膏真的在這裡，就會逢賭必勝，扔骰子會贏、賭撲克牌會贏、打麻將也會贏，

因為神恩膏祂，試問，這是不是祂的方向？這一定是祂的方向。

但是，神給予主耶穌的恩膏是行神蹟、講道，這便是祂的方向，

但是法利賽人能不能接受呢？他們不能接受。

因為法利賽人認為，「祢要規規矩矩照著我們的方式做，我們才接納祢。」

你看見了嗎？法利賽人已經「中招」了！

因為他們框定了規則，現在連聖靈的方向，也得罪了你嗎？正因如此，他們便完蛋了！
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那麼，錫安教會呢？錫安就是得罪了那麼多人，由一開始分享「氧份療法」至今，

說真的，這麼多年裡，因跌倒而離開的人經常說，「日華，你已經轉了方向。」

然而，這麼多年來，我們仍然是屹立不倒，但他們卻是死而又死！

因為，他們已經把自己的永生作了賭注，但他們一定輸！因為連恩膏都是我教他們的，

自我回港後，我一直不缺乏恩膏，我一直是依靠恩膏，去作出我的決定。

但最重要是，這麼多年裡，我一直是依靠恩膏，去作出我的方向。

話又說回父親節這個禮物，這兩年裡，我看著他們從沒有變成有，誕生出一個嗜好組，

並有西緬策略家從旁協助他們，亦親眼見證在他們身上，神的恩膏不斷提升，但其形式不同。

神給予某些人的恩膏，和另一些小獅子不相同。

譬如，神在熾焮身上的恩膏，我和 Vessel私底下會討論，

「有甚麼可以這樣做？有甚麼不可以這樣做？」

我想現在 Vessel更加清楚，「這些不可以讓熾焮做，這些不可以這樣要求他，

因為這樣做，就會導致某些情況。」

譬如，有時候，主日有一首新歌，想讓熾焮翻譯，我說不行，千萬不可！

不可將這個主日想推出的新歌，在這個時候讓他翻譯。

變相，我們採納了自己製造的方向，而不是採納神恩膏他的方向。

所以，我看著神恩膏他的方向，並親眼見證，這兩年多來，真的！

以前是求也求不到，一直希望有小獅子出來，

能在主日敬拜方面幫助展鳴，以及可以事奉弟兄姊妹，

甚至，發展到一個階段，將錫安這麼好的信仰，變成一個這麼好的事奉機會。

為何我可以掌握得這麼好，但這些事是從未發生於錫安的？

是從未發生過，但我能夠處理得適當，正是因為恩膏！

我看著恩膏達到這個程度，便可以讓他做，並且，那恩膏除了決定了選擇，並決定了方向。

神給熾焮是這樣的方向，就一定要保持著這個方向，不要糟蹋（spoil）了，

我們不可以自己定一件事給他，任由他在這一點當中，讓神恩膏他。

因為他這種恩膏，是來自他在參與嗜好組的過程中，

他已經培養、鍛鍊及採納了這個性格，是神所認同的（endorse）。

所以，神給予熾焮一個前所未有的恩膏，是其他弟兄姊妹都無法做到的。

我也希望很多弟兄姊妹做到他的崗位，但問題是，他說做到，就做到了，我們都覺得真的很瘋狂！

這便是我所說的，弟兄姊妹要知道，很多時候，你擁有某一個性格，並主動參與，
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其實你是創造（create）了一個崗位。情況正是如此。

因為，我親眼看到了你們的方向，皆因我也是如此看見我自己的方向。

關於錫安的方向，例如我當初選擇高達，或是選擇 AI成為我今年的生日禮物，

其實是因為甚麼？是因某人的性格，而我作這決定嗎？又或因為我的性格嗎？都不是！

是因為神的恩膏，看到祂的恩膏的運行（flow）。

有人或會說：「但，這是以前沒有發生的！」

說真的，在摩西出埃及之前，也沒人行使過十災。

若是動輒就以這點做定準，那些人必定完蛋！

他還活在上一個時代，而想滅了這個時代。

所以，為何錫安永遠走在時代的尖端呢？就如早年我看見Webbot，我僅看那段內容，

已感到自己受膏，有恩膏、啟示，就是如此！這正是錫安得知恩膏的秘密！

所以，在 Father's Day（父親節），當我欣賞吉翁號時，

從中回想起，於這兩年多間，我跟嗜好組的互動，看到他們當中有些成為全職，

有些在事奉當中，慢慢熟習自己的崗位，接觸、完成更多事情。

相對而言，若論及「互相補足」這點，每一個部門真的都在過程中，一起成長！

而我是以甚麼釐定他們的成長呢？我是衡量他們的程度，能否成長至更加與我合作無間。

每一個部門皆是！所有與嗜好組合作的部門，無論是科林、工程部、科研小組等皆是。

現在你便明白，若撇除恩膏不談，我所做的一切是很複雜，無人能做到的。

但若我懂得在曠野，看風所吹動、所出現的，

直至現在，我根本從未停止去做，沒有一個星期停止過，明白嗎？

所以，有些人憑自己的頑固，去定準應該這樣、那樣，或者他跌倒之後，找藉口各種解釋。

好吧！那你準備進棺材，繼續這樣下去吧！

但問題是，為何我們一直有神每星期的印證？

因為這種特性，是這時代當中的一個榜樣和特性，是無跡可尋。

有時你看到錫安在日華牧師的帶領下，或者我所分享的，都是無跡可尋，

現在你便可看到其跡象在此！

即是，我能辨別他們於參與過程中的受膏程度，他們受的恩膏是不同形態的。

如果這種形態是十分新穎的話，我便知道，時代必定朝著這個形態前進。

而神是預備這群人，在將來迎接這類的轉變，

於是乎，神便把這類型的恩膏，給予參與的小獅子和大獅子。
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所以，我便建立一些部門，或一些不同的 operation（運作）。

現在你便知道，為何我有時會容許教會投放很多資源去做，有些卻不會開始做，

原因正是如此！

總之，錫安是十分了解恩膏，但當恩膏在現實中執行時，我卻從來沒有跟大家分享過其形態。

通常關於恩膏，我們是以聚會方式來看，「台上的講者分享很受膏啊！

我全身顫抖並感受到電流！」「這個醫治恩膏很厲害！Call位恩膏很厲害！」

你們已見慣了這些恩膏。

但如我所說，恩膏，最基本幫助人兩件事：第一，決定；第二，方向。

當決定和方向皆正確時，你才會看到最終的 manifestation（呈現）。

換句話說，我們看到熾焮在 e-song的呈現，但他也要經歷我所說的這兩樣，

第一是選擇，第二則是方向，每一個人都是這樣。

但很多時候，你一向不是做那件事，對不？

但這就是神用恩膏去帶領你，祂不會跟你爭辯，

若祂做了，而你不願跟隨，祂便找另一個人去做。神的恩膏一向是如此。

所以，每一個復興，很多時都會跳出這些框框，正是這個原因！

但是，跳出這原有的框框，那群帶領的人明明很年輕，

為何就會有神蹟，帶來大復興？原因正是如此！
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所以，如我所說，譬如熾焮填詞、編曲，或製作 e-song，
如果他理解這一點，就要看究竟神的恩膏是膏抹他哪方面？

或者，他只針對某種風格的歌曲去翻譯，

又或針對某種風格的方式去翻譯歌曲，且翻譯得很好聽，

因他覺得很容易做得到，這就是恩膏，他可以很輕易用此方式，孕育成一個方向。

可能這個方向是將舊歌翻唱，以舊的方式，使之再次奮興也行。

又或者，好像我一樣，出現一種完全嶄新的 ministry（事工）。

但其方向仍然不是我們自己去想、去推動，而是神的膏抹，讓我們決定這個方向。

因此，從這個角度，你便會真正理解歷史為何會這樣發展。

因為我們只是下意識覺得：「摩西很厲害」
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但我們沒有想到，摩西為何要用這個態度、這個方向，帶領以色列人出埃及，

正是因為恩膏決定了這個方向，絕不能夠用其他方式。

如果他高超如李連杰般，便有十八般武藝，打出一條路來，

由雙節棍、三節棍、關刀、雙劍、刀槍劍戟，

一路打死數百萬埃及人，再帶領以色列人出埃及，人人都習武，這樣也可行的，

總之，神恩膏他就行了！為何不行？參孫也是如此，他還在摩西之後呢！

或者，讓摩西拿著一支杖，一路打出埃及也行的，

無論誰一碰觸，就被粉碎了。為何不行？當然可以！

但為何神不這樣做？因為，恩膏的方向是神定的。

現在我們知道，為何恩膏的方向一定是由神定的，因為很多時候，

這方向是具預言性的（prophetic），一定要有這種形態。

如果沒有十災的最後一個災，這個世界哪會有逾越節？所以，連方向、形態都要這樣做。
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為何錫安所做的事，都是具預言性？為何錫安所做的事，都是這麼 dramatic（戲劇性）？

並且，看似如戲劇般的事，都會變成預言。

如我所說，我是擅長傾聽神的聲音的人，並且我能聽得非常仔細。

變相，我所做的，是如此戲劇性也好，或者具時間性也好，每一件事皆是十分戲劇性。

可能從來沒有人以這種方式做過，為何？

很多時候，可能幾年後，你們就會發現：「嘩！原來那個是具預言性的！」

當時所做的完全如做戲般，竟極具預言性！

如果我們用此方式，去看整個人類歷史，你就知道：「原來是這樣！」

所以，說到底，其方向和原因，就是神想藉著這個人去完成這些事件，

但要用神指定的方式、指定的戲劇方式去完成。

可是，在這之前，仍然都是強調性格！

但是，就如我們所說，性格亦是一個很大的謎題，因為你沒法看穿別人的性格，

完全沒有方法看穿那個人，究竟是真心，還是假意？究竟是假裝，還是努力？

因為，你知道有些人真是假扮愛主，但有些人努力愛主卻變成很刻意。

有時候，見到那人很刻意，但他並非假扮，只是很努力，明白嗎？你如何分別？

如我所說，為何這麼多年來我都是如此準確？就是看恩膏！看恩膏一定不會錯。

何解？因即使是掃羅，開始時信仰好，後來他也跌倒，對不？

換句話說，你相信一個人的恩膏，一定準確。因為當他一旦失去恩膏，你便可淘汰他。

那個時間，一定剛剛好的，為甚麼？
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因為始終之前的戲劇，也要有這些角色（character）存在，

你得像一齣電影一樣，後來淘汰某些角色，但問題是，你必須先讓他完成戲劇的一部份。

因此，你相信恩膏就是最安全的。你千萬不要想著會吃虧，有甚麼虧可吃？

只要你沒有虧損你的性格，你就沒有吃虧，明白嗎？

物質裡面，你可以吃一份虧，神給回你一百份，或是十萬倍都可以。一向都可以，為何不可？

所以，相信恩膏是最安全的。如果錫安現在來說，

例如是 AI，每一樣東西，在今年裡面，其實就是這個恩膏的方向。

等同現在的 AI，可能其他教會不會追，也追不上，

但對錫安而言，我們是被恩膏去做這種事的。

因為在這個時代當中，了解聖靈的方向，能夠比得上錫安的，應該寥寥可數。

在這麼多年來，我們已經是一天復一天、一週復一週、一年復一年地被證實是這樣。

其中一樣，就是關於 AI，我也看到小獅子那種努力，

因為最早在 AI當中，可以說從發揮至執行的，正是小獅子。

可是小獅子採用的方式，不同於我們，因我們私下會用 AI於研究金融、美國大選等，

利用 AI去看這些資料，看 AI能夠擴展到甚麼程度。

小獅子沒有這些，但是他們願意，當我提到 AI，他就用 AI去做高達，你見到嗎？

這是自願的，他不會覺得反感，總之他就是照做，對不？

你要留意，就是當一個動勢運行時，為何有人會順服和願意做，有一班人卻會反感？

因為反感的人，他們的性格和帶領的人是相反，就是這個原因。

為何法利賽人這麼憎恨主耶穌？

因為法利賽人的性格是魔鬼的性格，主耶穌的性格乃是神的性格。

所以，每一個方向當中，有些人會選擇中立，有些會反感，有些則趨之若鶩。

趨之若鶩的那一群，可能是謙卑受教、學習中，

有一群，根本和領袖的性格同心合意，就是有那種性格，所以能夠一同推進。

舉個例子，關於「雙氧水事件」，為何我們教會和其他教會這麼不同？

為何你們會這麼同心？因為你本身的性格，在那時候大部份都跟我相似，

以「我明知那件事是對的，你卻叫我說謊，我不行！」弟兄姊妹都覺得是這樣。

為何我旁邊有很多其他教會領袖，明知事實，都要我說謊？

為何他會反感我們這個方向？因為性格不同。

當然有時候，因為目的、出發點不同，他們為了自保、為了錢、為了出名。
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但由始至終，我的性格裡擁有神的性格的話，他們就定然反感，這麼多年如是。

如我所言，每一段時間離開教會的人，你們不用憂心，或者覺得可惜的，

因為那些人內裡的性格和我不僅不同，還是完全相反的，就會出現這情況。

那有何可惜？因為錫安的性格乃是神的性格，你不學習便笨了，還要埋怨、有本事地相反？

那確是一種「本事」，你上錫安，竟可以找到魔鬼的性格去成長出來！明白嗎？

這就解釋了，錫安是無跡可尋，其實又是有跡可尋，

因我是領袖的時候，我本身會觀察，尤其是這次。

因為以前是沒有的，以前小獅子是沒有任何一個部門，

每個星期能夠接觸我那麼多，我又接觸他們那麼多。

他們每星期都報告給我聽，藉著一些 videos，就算連報告的時候，

他們都會先剪輯、錄音、做字幕，免得浪費了我的時間。

所以，他們幾乎每樣東西都要知透，

這個過程，接近這兩年半當中，可以說我錄音錄得最多的，就是錄給嗜好組。

甚至，所有策略家加起來的錄音，都不及我錄給嗜好組的那麼多。

這過程當中，我便更加了解、理解他們，也觀察到，神的恩膏在他們身上，

意即，以不同的形態當中，去 bless（祝福）他們做的事。

等同約瑟一樣，他去坐牢，問題是他手所觸及的東西，都是神的恩膏，去祝福的。

在旁邊的人都見到，對不對？

所以，我也一樣在旁邊見到，有些真的令我很震驚，我知道這些事，不僅世界上沒有，

還能夠在這麼短時間內，做得那麼出色，一定是神的恩膏。

就是祂以某一種形態當中，讓你經歷到這種恩膏。若他們慢慢繼續 develop（發展）的話。

如我所言，你建立了這種性格，你有了這種恩膏，你就會創造出你的 position（崗位），

你創造了自己的事奉崗位。一定的！

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，小獅子令他最為震驚的是，他們竟然能夠在短時間內，

將高達模型做得如此出色，達至世界最頂尖的水平，甚至超越全世界，

關鍵在於，他們支取到神的恩膏。

然而，許多人會錯失或看不到這類恩膏，因為他們不知道，原來神的恩膏可以如此全面。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音分享。

-------------------------
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日華牧師：

值得一提的是，這種如此著重實際操作的恩膏，往往被人忽視的原因，

這種恩膏與我身上所擁有的恩膏十分接近，所以我能夠看得到。

因為一般人所看到的恩膏，是很直接，亦很片面。

譬如，為病人按手祈禱、醫好病人，就像 Oral Roberts那樣。

或是歌唱時的那份悅耳、感動人心，又或是像 Kathryn Kuhlman那樣「call位」。

這些皆是直接可見的恩膏，但，可能我們沒有留意到一件事。

因為我也行過這些神蹟，所以，我便知道這種恩膏，其實只需要建立單一性的聯繫便能做到。

甚至，我教導了策略家如何在台上「call位」，

我清楚知道，這種恩膏只需要單一性的聯繫便能做到。

但我深知道，能夠製作出當今世上最頂尖的一個模型，

他們有著更多的突破，有許多以前不了解的事情，要去學習；

有許多想不通的事情，要學會想通；有許多方向，從前沒有採用過的，便要學會採納。

在這過程中，乃是非常全面的溝通。

換言之，他們突然間會醒悟，想出可行的做法。

一些從來沒有人做過，也未曾有人做到的事情，

他們突然間融會貫通了，然後進行實驗，便成功了。

全部組合起來，才能做得到這些如今世上最厲害的模型。

因為那是實際的物件，還要遠遠超越坊間水準。

在這製作過程中，更不是依賴一群技術高超的代工，而完全是靠一群初學者，明白嗎？

換句話說，一個人藉傾聽神的聲音，得知前面的路該選擇左邊還是右邊；

對比另一個人，藉傾聽神的聲音，可以從零開始，打造一間如 Apple（蘋果公司）般的手機工廠。

誰更能傾聽神的聲音呢？誰更實際？誰更豐富？誰更全面？誰更能做到全人地傾聽呢？

一個人只是做出左右的選擇，即使烏陵和土明也能做到。你也可以藉扔出烏陵和土明，

便能決定左右。但你卻要建立一間蘋果公司的手機工廠出來，更是從零開始做起。
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藉一個如此極端的例子，你便知道，誰能做到呢？

那可是蘋果手機工廠，而非做一個普通的洗臉盆、一個塑膠痰罐，甚或一張木椅，並非如此！

而是以那種完全超越自己的方式。

所以，當我見到的時候，那是於兩年多前，我並沒有預期他們能夠做到。

因為他們跟我一樣，一無所知。

即使他們比我多懂一點，也只是因為他們看的卡通片比我多，

所以，才知道多一些型號而已，僅止於此。

但，當他們能夠全面做到時，我便知道，在這過程中，在如此短時間內做到，

並以同樣數量的人手，以前所未有的手段、方法、排序和安排，

加上，從未試過利用這麼少的資源及工具，將它們全部組合成一個製成品，

其實，神與他們在恩膏上的溝通，是多麼全面！

單是以 AOE為例，大家能想像到，也要很多個人的頓悟，甚至，需要神與你溝通。

但兩者完全份屬不同級數，這好比是平面和立體的差別。

所以，當我看到這個製品時，真的可以肯定，神花了許多時間，以恩膏與他們整體溝通。

因為，裡面所牽涉的，並非只知道如何製作便可。

即使，他們知道如何製作，還需要思考如何讓一大群人，即數十個甚至上百人，

可以藉分工合力完成。

所以，這對於不是專業出身，甚至並沒有製作經驗的人來說，其實，這是進步了多少呢？

總之，全部都未曾存在，完全沒有任何著作或先例可供參考，

全都只能靠他們在這段時間，自己想出來。看見嗎？

當我親眼看到這個製品，這確實要受膏後，才能做到的事。
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正如神膏抹那些巧匠去建造會幕一樣。

所以，在這過程當中，他們為將來傾聽神的聲音，其實已經打下了一個很好的基礎，

即是一個很全面，且能夠活躍於這個時代，或超越下一個時代傾聽神聲音的方式。

有時候，你也會想：「日華牧師究竟是如何傾聽神的聲音？」

以前，無論是主日講道，還是「call位」也好，你有時候或會想，為甚麼我能做到？

居然這麼複雜也可以做到？但無論如何，那些也沒有我現時分享「2012信息」的複雜。

同樣地，你看見這種複雜的程度，也在小獅子身上出現，不是嗎？

即，簡直有一個實質可以看到。那是能夠跟現實互動的，而不是紙上談兵。

這就是我想表達的，我從中看到的，就是這件事，

即他們在無中生有的情況下，不僅可以做到，並且做得更好。

-------------------------

現在，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------

日華牧師：

好像熾焮，就是其中一個表表者，他身邊好些的小獅子都是這樣，

因為，就是性格為先。這是最好的。

你或問：「日華牧師，你有沒有三十年去看？」

他現在還沒到三十歲，哪有三十年去看他的性格行不行？開玩笑嗎？

我知道性格重要，但是我比你更加清楚，神更加了解任何人的性格，是不是？

所以，我就看恩膏，這個恩膏是來自神的嗎？有沒有假裝？

我會去蕪存菁 ，就算假裝的，或者有血氣的，全部挪走，那就行了。

正因如此，你會看到，為何祭司袍中所強調的一點，就是不可有血氣。

即他穿的衣服，每一樣東西，都不可以流汗的。沒有血氣就是這樣。

所以，有一些強行用血氣做出來的，最後所走的路，

你想一想，為何明明神給了他易做的方向，他不做，要用血氣去走另一方向？

那就是說他的性格，和神給他的方向，是完全不同的，

他不滿意神帶領的那條路，所以他是用血氣強行帶領自己的路向。

明明那件事都 subside（消退）了，那種恩膏慢慢的消失了。

那麼，你就去看看神的下一個方向，這就是神最希望的。

但是好些人不是如此，他是用自己的血氣強撐，於是乎就假裝了。一開始假裝，便玩完了。

他能夠糊口，但問題是在永恆裡，他就跟神的性格無份無關。
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所以，說到關於父親節裡面，這件事件其中牽涉到的，就是跟他們這群體，

於這兩年多接觸的時候，再看他們所做的每一件事，

他們的那份努力、神所給他們凡事盡都順利；在當中學習怎樣去做領袖；

了解如何互相諒解、互相了解；了解在帶領人當中，怎樣去跟人接洽等。

-------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，從小獅子過去兩年多的高達模型事奉中，

看出他們的努力，以及神賜予他們凡事盡都順利的祝福，

亦看到他們如何學習成為領袖，有智慧地與人相處。

對比上一代的事奉，新一代的小獅子明顯更懂得變通。

以下，是日華牧師於 2024年 6月 28日的錄音分享。

-------------------------

日華牧師：

比如，你看到剛才的那些圖，

你可將它對比我們尚未有高達動勢前，甚至是疫症前的那種聚會模式，

我們會看到弟兄姊妹收拾東西、做事、安排，每個主日也是如此。

但對比兩者，你會看到，在高達動勢上，他們作了更多變通。

因主日模式是重做又重做，次次相同，以及是由別人安排秩序、規矩、時間表及資源配搭。

但你會看到，從零開始的「高達模型嗜好組」，他們的產量、變通程度、配合程度，

若要製作出這麼神奇的出品，牽涉了他們須傾聽大量神的聲音，

不論在工序、工作、製品、與人相處、靈感、創新上，

與我們以往在一個聚會中，作為參與者、幫助職事，是相差甚遠。

舊的模式，是否一種事奉？是。是否一種撒種？是。有否從中得到恩膏？有。

有否得到祝福？有。但也不及現在這種新模式，能得到更多的祝福。

舉一個簡單的例子，我們從未見過，在以往的聚會模式，

因那已被限制在框架裡，所以他們不能藉不斷地操作，到一個階段，

有新的聚會模式，誕生自他們這群幫助職事。

現在我們看到，嗜好組是截然不同，他們真的是由零開始。

如我所說，就連我們現在最鄙視的素組，當時我們也花費了 30元，寄去給代工組裝。

由零做起，直至現在，已做到上百萬元的製品，

箇中牽涉了多少在程序、結構、工序、技術上的改變？是多少改變？

多得簡直遠遠拋離我們上一代大獅子，以往於聚會模式中，做了十多二十年的事。

他們於兩年多裡所作的變動，多於我們二十多年的總和。對吧？如果是這樣看來。

箇中的變動，更不是我所安排，是他們於自發下所誕生的進步。
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因此，於兩者中，你會發現這種模式，是真的無法做到，以及這種模式是無法做兩次。

倘若我現在再選一群小獅子，由零開始建立嗜好組，這已不可行了。

因經過我們現在的嗜好組做完後，甚麼工作也簡化了，即甚麼也容易做了，如吃菜般容易。

其實，現在你們看到，就如製作「吉翁號」，

很多弟兄姊妹僅知道，用數十小時就製作出「吉翁號」，

但他們不知道，在這數十小時裡，其實嗜好組是同時製作幾個製品。

「吉翁號」僅是眾多製品的其中之一，總共花了數十小時，

但在那數十小時裡，同時還有幾樣東西要製作，這才瘋狂。

如果以「騎士工坊」的速度，需花一、兩年，才能製作出一台高達模型，

對比我們這種速度，真是無法媲美，完全是天淵之別。

因此，這一種變動、傾聽神聲音的幅度，以及由神給予的感動和帶領，讓我看到熟悉的味道。

因我自己在帶領這間教會時，如此千變萬化、多變動、多姿多彩，也是藉著這一種溝通方式。

這不是單向的溝通，於聚會中，就如最有名的Marilyn Hickey，常常稱有預言。

當她說預言時，會打開聖經，「這一節經文，我有感動給你。

Vessel，讓我讀給你聽⋯⋯」接著又說：「另一節經文，我有感動給德昌⋯⋯」

Marilyn Hickey一輩子也是這樣當先知，是一輩子。

難道神的溝通真的如此片面？你一輩子也沒有進步嗎？

如果對比參與嗜好組的弟兄姊妹，我們親眼看到，他們那種恩膏、溝通方式、全面程度，

才算是一個全人，屬於一個正常人和另一個正常人的溝通方式。

而在錫安，你會看到，就像神十分全面地跟日華溝通，

我才能帶領錫安走到這一步，走到這麼複雜的程度。

許多信息也根本是聞所未聞、見所未見，我們所整合的資料、所得出的答案，也是聞所未聞。

這真是來自神跟我作出很全面的溝通，我才能分享出錫安的這些信息，以及完成我們所走的方向。

如你所見，嗜好組便能做到。

所以，對比以前的參與，譬如，於仍有實體聚會時，我們幫忙搬運等等，感謝主！

在炎熱的天氣下，汗流浹背，身穿西裝事奉，他們很努力、很付出，

但問題是，這種方式與神溝通的機會是少很多。

即早上鬧鐘響起便起床，吃完早餐，便參與事奉，事奉完便聚會，聚會後便一起外出用餐。

箇中有多少東西，是神能改動他們呢？

其實，幾乎一點也沒有，最多這次所吃的早餐，跟上次的早餐不同。

因為於整個程序中，每一樣東西都是我們安排給他們撒種的，



20240630 www.ziondAIly.com

65

在這種撒種內，沒甚麼神能改動他們的成份。

但你看看嗜好組，三年前和三年後，根本是兩回事。

即弟兄姊妹於嗜好組所參與的事奉，跟之前完全是兩回事。

但我們十多二十年來的聚會模式，也是同一件事情，只是有多些人參與，以及在不同地方事奉。

明白嗎？即兩者於信仰上的付出，神讓他們取得的進步，以及和他們的交流，是截然不同。

但如我所言，舊的那種模式，做十多二十年也行，可以年復年做。

但嗜好組這模式，卻不能做第二次，因為我們已破解了一些東西。

就如「2012信息」，你不能分享第二次，因我已破解了，你最多是抄襲。

從中，你最多只能抄襲，你已無法於箇中經歷那一份成長。

所以，神創造出高達，我可以說一句話，其實高達被創造出來，除了成為我的生日禮物外，

它根本是為了嗜好組這群小獅子而創造，是特意為他們而設。

因為這種進步和成長，還有錫安的背景和策略教導，

再加上教會的系統、策略區科林，這世上才能誕生這個嗜好組。

假如找其他教會做，你根本不用指望，完全不用指望了。

但於整個過程中，最瘋狂的是甚麼呢？

那便是這兩、三年，必須有疫症的出現，導致連主日實體聚會也沒有。

試想，多瘋狂？即集合了天時、地利、人和。

你有否看到，我現在所說的是風吹的情況？

是吹在整個世代下，然後，在這時候趁時而作，嗜好組便能以這樣的形式誕生。

如果將這件事推前十年也不行，如果你真的推前十年，即使推前五年也不行，

如果我們還有聚會的話。

你看到嗎？這就是聖靈的風，對吧？

當然，我也不知道這些配合是這麼厲害，我也是因為父親節，才看到這麼多配合。

人人都看到，高達是神送給日華牧師的生日禮物，但其實，我覺得是為了嗜好組的成長。

但問題是，你會看到，當我們執行時，其實這件事能夠發展成這樣，並且能夠產生，

還有最瘋狂的是，能夠做到互相存在，是需要整個世代的配合。

包括現今經濟的配合、疫症的配合，才可以出現一件這樣的事。

試想，總之，由始至終，在兩年前，你和我也從未想過，不單沒想過製品的誕生，

而且當這個製品完成時，嗜好組的成長、這群小獅子的成長，

也是我們這幾年未曾想過的，但全是他們自行找到出路的。

所以，對比以前作幫助職事時的參與，我便說現時參與在嗜好組中，
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每一位姊妹、小獅子、大獅子、弟兄，其實他們不知道，自己撒出了一粒多瘋狂的種子。

在這個過程中，他們想像不到，自己簡直是正在參與這個風，於整個時代所推行的計劃。

而整個時代所推行的計劃核心，其實是我們的嗜好組。

因為你單是看看其核心，神有否不斷讓我們知道，嗜好組所製作的高達是核心呢？

有，我們看看吹襲香港的颱風，與正在發生的「1008」，即去年 10月 8日，

第三次世界大戰的開始。

全都是神在告訴我們，嗜好組這件事是核心。

但在這個核心中，當然，如我所言，疫症也是為了嗜好組而產生。

神絕對知道趁時而作，即於這時候去做是最好的，

所以，讓我突然間開始有一份感動。

看到嗎？那一個配合，即是我所說的風吹的程度。

即使看不到，但我下意識知道，這就是聖靈的操作。

然後，當你一起執行時，現在你便看到，整個時代都在配合。

因整個時代都在聖靈的吹動下，為的是完成這件事。

即完成一件真的⋯⋯現時我們看到，

真的是又大又難、想像不到的事，是上個時代不可能出現的事，

正是在這個時代、在我們眼前、在我們身邊出現，更是以承傳的方式出現。

但這個謎的解開，竟然是在父親節，由一位父親解開這個謎題。

-------------------------

現在，讓我們接續早前，日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------

日華牧師：

即各樣東西，其實就是在他們甘心情願底下，

甚至是建立了自己對自己的要求，而非我對他們的要求。

希望達到那種程度底下，才是一個⋯⋯如我所言，

他們不是在窮困當中，被逼節儉，他們是在自願底下去鞭策自己，去達到那種程度。

這意味，他真的喜歡這種處事法，真的喜歡這種行事為人的方式。這樣，就多跳了一步。

如我所言，神可以令我們很窮困，讓我們去學習節儉，但問題變成多了一步。

祂能不能即時祝福你？不行！祂一定要在你富足的時候，你仍然是節儉，你仍然是真的喜歡節儉。

如果你在富足時，就立即浪費的話，你叫神如何看待你？

所以另一種，就是他在自發底下，給予自己高標準，然後達到，

並且念念不忘，繼續在這個方向發展。這就真的是性格使然。



20240630 www.ziondAIly.com

67

變相，小獅子比大獅子走了一條更加快的捷徑。但這不是他「偷雞」（取巧）的捷徑，

而是在自願底下走出來的一條捷徑，因為那就真是他們的性格。

當真是他們性格的話，就帶來屬於這個性格特定有的恩膏。因為，他自然成了一個容器。

很有趣的是，神每一個性格，都不是所謂輝輝煌煌、轟轟烈烈的，每一個性格都不是如此！

但，其實神每一個性格，就算你以為是最平凡的性格，

它帶來的能力，都是很轟轟烈烈、輝輝煌煌的，一向如是！

因為神的能力是很瘋狂的，因為是那一個容器是盛載那一類的能力的話，你都不知道會是甚麼。

有時候就好像日華牧師那種智慧，又或，是對神屬靈的事情這麼敏銳。

譬如我現在說的這番話，你不曾在基督教界聽過。但你也無法推翻這就是終極的秘密，

錫安為何能走上這條路？因為我一開始，我就很擅長傾聽神的聲音，

但是第二呢？就是我理解恩膏的操作和變動。

我理解了恩膏是以不同形式，不同的 talent（天分）、不同的 gift（恩賜）的方式出現，

是你完全意想不到的，但它絕對是超越那個時代！永遠都是如此！

這就是錫安一直有的現象，我們永遠都不是「老古董」（陳舊迂腐），

我們永遠都是超越那個時代。因此我們就不會被時代淘汰。

就像現在那些電騙，哇！肯定騙倒外面很多「老古董」。

隨時一個不留神，特區首長於退休後，也可以因為被騙，而要入獄四年，

因指控她有可能參與了騙案。明白嗎？他們簡直會被時代淘汰！

但是錫安永遠不會發生這些事，正是這原因。

你試想想，你們所聽的每一篇主日信息，起碼每一篇信息都是我的一種理解，對嗎？

但是對你們的幫助，在這幾十年都是未停止的，而最糟的是，這些幫助於外面是沒有的。

其實他們是最需要的，但是他們就沒有。

連區區顏色革命，都可以滅掉香港，你說這個時代是多麼貧瘠？

香港這麼先進，但是多麼貧瘠？就是一些這樣的事情，都可以輕易絆倒她。

但你知道這些在錫安面前，只是毛毛雨而已。

為甚麼我們會永遠凌駕在時代之上？

因為，我是看著恩膏。記住這個時代的恩膏，就根本是這一類。

因為不是我說的，這個方向亦不是我決定的，

甚至時代變成這樣，都不是我創造的，而是神創造的。

而在這個時代當中的風是怎麼吹，是由神定的。

我只是見到和掌握到而已，只不過我永遠都是衝浪者，永遠都是乘風者。
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但是眾所周知，這麼多年當中大家親眼見到，驕傲的那些就甩出去了，還是即時甩出去的。

卻還以為自己很聰明，「我看得很通透的！」

但問題是他看通了甚麼？他根本甚麼東西都看不通。

這種錯誤，其實我們見到香港的前財政司都犯了。以為自己很精通，「我做這行！」

但是對比錫安，根本相距甚遠，因為我們才是 prophetic（具預言性）。

這個變化，千變萬化至一個階段，其實我現在做的事，每一年做到的事，

Paul Cain、Bob Jones從來都做不到，他們根本做不到。

現在你這樣對比，就知道他們做不到。

他們根本不是給予這個時代的，他們那種模式，根本沒有可能是用在這個時代。

但問題是如我所說，每個時代都是神創造的和預定的。

神預定了每個時代，都有每個時代的恩膏數值、方向、方法。

而我們在當中，就會變成切合那個最好的風向。

所以我現在所說的，錫安今年的父親節禮物，

其實就包含了這麼多東西，即是全部包含在裡面。

你試想想，在兩年多前，連 AI這個字都未普及的時候，在兩年多後，

AI成為高達這個禮物的其中一個主力，去成為這嗜好組的一個操作。

你想這怎可能是人為的？沒有可能是人為的。

但這也是嗜好組當中，其中一個最主要躍進的題目，即是關於用 AI做到他們要做的事。

-------------------------

西緬策略家：

日華牧師在這次父親節的回應中提及，這兩年間，單看小獅子在製作模型上的進步，

以及神恩膏他們不斷突破許多極限。
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回顧兩年前，當牧師開始購買模型時，

最初，他們是幫助牧師購買模型，接著，牧師開始訓練他們貼水貼。

後來，牧師說將來也想和大家一起學習貼水貼和製作模型，

結果，小獅子便嘗試在外面學習刻線。

於兩年前，我們上刻線課堂時，導師也說：「其實你們真的不懂砌模型，

因為就連拿刻線刀的姿勢，那斜面的斜角方向也是錯的。」

即兩年前，我們對製作模型真的是零經驗，

但在短短兩年間，看見小獅子很快取得突破，

尤其在第一年的年底，製作了一台自由高達給牧師。

我深刻記得，當時是 12月 17日，牧師突然在群組裡說：

「不如我們嘗試製作第一台屬於自己的模型。」錄音完畢是下午一時多。

但原來，小獅子已自發籌備了半年，為牧師製作第一台模型。

當牧師晚上七時多來到工作室時，牧師驚嘆道：「怎麼你們只用數小時就完成第一台模型？」

我一直看見很多小獅子的進步，在過程中，有時候小獅子也會有所憂慮，

自己能否做到牧師的心願，他們知道牧師有著很大的期待。

有時候，他們會私下問我，我便說：「你們不用擔心，想當初我們做資料員時，

即西爸、Benny叔叔、文偉叔叔做資料員時，我們嘗試成為牧師的手，

幫助牧師撰寫這些 VO（精華短片）文稿，當時我們也在想，我們能否做到？」

當然，很多時候，牧師也會糾正我們：「應當這樣寫 VO。」

所以我也安慰他們：「只要你們願意與牧師同心，願意去愛牧師的時候，神便會恩膏你們。」

真的，在短短一年左右的時間裡，我見證整個工作室，

就連對模型毫不認識、從未砌過模型的姊妹，她們突飛猛進，真的看見神的恩膏在她們身上。

因此，這次看見父親節禮物——騎士工坊的吉翁號，真的非常讚歎。

因為，他們剛在今年 3月 12日約見其中一位代工時，其實那位代工也說：

「你們是否從未砌過模型，才剛開始學習砌模型嗎？」

他們回答說：「是的，我們才剛開始學習。」

然而，在這麼短時間，原來他們已能完成一台超過百萬元級的騎士工坊的作品。

因為，向來騎士工坊就算不加這麼多燈效，也能叫價數十萬元，甚至上一百萬元。

但現時，整個工作室的小獅子，只要牧師分享一些方向，他們竟然自己找到方法做到這個程度。

牧師曾在《栽在溪水旁》信息提及，牧師就像一個移動寶山，

當我們懂得回應牧師，以正確的態度與牧師相處，就能連接到牧師身上的恩膏，

即使在製作模型這樣看似玩具的事上，也可以看見神的恩膏如何帶領著這群小獅子。
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這是否就是牧師所分享，性格與恩膏之間的聯繫呢？

日華牧師：

是的，其實今年父親節，我在上個星期分享的內容中提到了，

其中一件很有趣的事，那是甚麼呢？

那是我發覺，我很難藉著門徒訓練系統的方式，將我自身某些質素去教導給你們，為甚麼？

最主要原因是，如果要從字面、內容、知識，甚至是科學和醫學上，

那是說也說不完，真的說不完。

因為資訊和資料太多，就連我主日分享的內容也一直在累積，按月計算的素材都還未公開播出。

面對如此多的資料，我究竟要如何傳遞給下一代？最大的問題是精髓，精髓是甚麼呢？

這精髓就是，打從一開始，我做的所有事情也是自發的，

包括我開始成為你的牧師，放棄我的所有，在《回憶栽種恩》，我分享了自己的生平，

這種自發，究竟為我帶來了多少恩膏呢？多到根本無法計算。

故此，若我單從資訊上教導，你們聽畢後是否真的可以明白？

所以我不斷強調的關鍵是，這次「高達模型嗜好小組」是自發的，這就是其厲害之處。

因為其自發程度，我沒有要求他們做到這麼高，以及如此龐大、如此正式、如此迅速。

因為，西緬你那次提及，其實，來自兩年多、三年前，

那年，我打算以活化石作為我的生日回禮。

其實所有事情，包括「高達模型嗜好小組」，也是從那刻開始，

當你提及，我才突然想起，為甚麼？我最記得西緬於那段時間，

常常跟我提起一個名字——梓龍、梓龍、梓龍。

我的第一個想法是，為何會用「龍」字來作名字？
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後來我才知道誰是梓龍，原來就是黃之鋒的 Q版形像，

我在那個時候才認識這個人，正是因為那時的活化石項目，為甚麼？

因為，活化石讓我再次想起多年前，

有一天突然很喜歡上活化石，覺得它很漂亮、很特別，

而且它代表著挪亞方舟時期的洪水，於是我便自己購買了。

--------------------------

影片：籌備活化石與嗜好小組的關係

早在兩年前，2022年 6月 12日，「雙魚星謎 vol.34高達模型動勢（1）」信息中，

日華牧師已率先分享：他一生中，對於金錢、物質、享受，甚至自己的生命、壽數和前途，

都沒有任何興趣，除非是來自神的感動，讓他對某樣東西突然產生熱情和感動。

因此，日華牧師才能連一日也不偏差地，被神準確無誤地帶領，

讓錫安教會完成永恆新婦教會的典範。

--------------------------

日華牧師：

其實，這麼多年也有一個特性，神是如何跟我對話呢？

尤其是祂是如何大量跟我溝通許多信息？很多時候，是從興趣著手。

何謂「從興趣著手」？譬如，祂是怎樣大量跟我溝通策略？正是藉著我對策略遊戲的興趣。

我很 welcome那方面的資料，我很 welcome那方面的教育，我很 welcome那方面的感動。

故此，多年來，我也算是神奇，因為我信主後，突然對世界上，眾人所追尋的事物也不感興趣，

包括對金錢，甚至對我的生命、壽數、前途等，我完全沒有興趣，是完全沒有！

然而，於這麼多年事奉中，每一次我感興趣的事物，

我感覺很 welcome的原因，是因為那種興趣，跟感動有相同的感覺。

意即，突然有感動分享那一套信息，

試想，普通人也不會突然有感動，花數年時間來分享「加拉太書」！

你讀完整篇《加拉太書》，也不用兩小時，可是，我說的是數年時間，對不？

結果，我分享了三百多篇。

另一方面，你們又覺得奇怪，很多時候，為何我感興趣的事物能夠維持多年？

其實，三百多篇信息，在七除八扣後，至少也要分享五、六年，對不？

但，假如我突然不感興趣，便會在一、兩星期內完結該信息，「加拉太書」正是其中一個個案。

但你能夠維持數年，卻突然於數星期內完結，原因正是關乎興趣。

可是，你會看見我們的信息，是一日也不偏差，莫說一星期的偏差，是一日偏差也沒有，

因為我要按著神的 schedule（時間表）執行。
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所以，其實於我信主後，尤其是成為你們的牧師後，我的每一個興趣都很神奇。

因為事實上，大家也知道，其實有很多的知識、科目和範圍，倘若你沒有狂熱的興趣，

你不會研究至一個階段，是「打爛沙盆璺到㞘」（尋根究底）的專家級數。

然而，我的信息通常也達至這種級數！

你會看見我研究科技、醫學、金融等事物，基本上，一般人也望塵莫及，原因何在？

因為我突然對那件事物很有狂熱，但突然研究至某一個階段，且分享完畢後，

那份狂熱突然說沒有便沒有了，這並非我想停止，只是突然失去這種狂熱。

--------------------------

故此，自 2022年 4月 6日開始，日華牧師便按著神的感動，

展開了一種完全 unreasonable（不合理）的高達動勢，

整個動勢和高達模型嗜好小組，亦隨之而誕生。

並且，近兩年間，神更親自製造鋪天蓋地的共同信息，

如 4794、923、96、1008、獨角獸、紅馬等，明證高達動勢，是行走中的神諭Walking Oracle。

然而，早在高達模型動勢誕生的 4年前，即 2018年 9月，日華牧師 57歲生日時，

他忽然對晶瑩剔透的玉石、雨花石、瑪瑙石及水草瑪瑙等，產生了濃厚興趣，極之欣賞，

並開始發展一種全新的嗜好。

隨後，日華牧師更將自己 57歲生日禮金的餘額，

用作購買這些水草瑪瑙、菊石（Ammonites）、玉化螺、有爪的活化石等，

並且，向西緬策略家分享自己這種 unreasonable的嗜好。

以下，是 2019年 1月 22日，日華牧師向西緬策略家分享這個嗜好的錄音。

--------------------------
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日華牧師：

這兩塊已是我手上最大的雨花石，接著再問，也找不到更大的。

但我看你現時的影片，後方地上其中一個籃子，

有些大塊的雨花石，只是要看看價錢，如果能買到十個、八個也不錯。

其實，我當時沒想起，我那萬多元的生日款項，即，去完郵輪剩下的款項，

變相，這七千多元的就值得買了，因不是額外開支，而是我那筆生日開支。

我再細想，倒不如在我下年生日前花了，這個選擇也不錯。

--------------------------

隨後，日華牧師進一步發展這嗜好，並委派西緬策略家組織一個團隊，

在深圳、廣州等地，尋找購買玉化螺及活化石的渠道及批發市場。

以下，是 2019年 1月 16日，日華牧師委派西緬策略家的錄音。

-------------------------

日華牧師：

其實，我不是買了一批玉化的貝殼嗎？那些化石貝殼。

其實，你嘗試詢問一下，看能不能找到這樣的市場，

可能整條街或連續幾間店舖都是在售賣這些，

只需要找一次機會，我上大陸時經過去買一買而已。

因為，若是在淘寶購買，其實，我總共購買的量，只有一半能運到香港，

另一半都不知道去了哪裡，另有一些則售罄。

那商品頁面還在，但其實之前已賣出了，現在想買，店裡卻沒貨，弄了很久，

到現在數量仍維持著上次購買的少量。
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現在我開始購買一些貝殼，但我最喜歡的，是那些玉石化的貝殼。

但問題是，親自去挑選應該會好些，可以買更多不同款式，還可以自己對比尺寸。

你嘗試查看，譬如靠近廣州、深圳，有沒有這樣的市場或店舖。

下次當我順道經過，或者是玩單輪車、吃飯或跟熾焮上去，也可以直接經過那些地方看看。

反而看看這些，我喜歡玩玩、買買，這些裝飾品也挺有趣的。

其實，買多了之後，我發覺這些可能太冷門了。

有些我訂購時，都會訂購最大的，在合理價格幾百元內，最大的一塊。

但是，原來很多都因太冷門，其實已經被人預訂了，但商品頁面還在。

是的，看看我們有沒有肢體住在國內，讓他們去拍些照片和影片給我們看看、了解一下，

又或者，網上有沒有 YouTube影片介紹這些地方。

因最重要的是，這些要眼見為實。

--------------------------

當時，西緬策略家與 Vessel，安排全職同工 Ahiah（潘宇鐘弟兄）及梓龍（鄉梓龍弟兄），

專責統籌日華牧師在淘寶上的所有採購工作。

另一方面，西緬策略家組織了三位 Z7F家聚的小獅子，張啟立弟兄、林維武弟兄和婁海晟弟兄，

在兩天後的 2019年 1月 18日北上深圳，到訪當地數個玉石批發市場。

沒錯！當年在毫不知情下，因著日華牧師突然對玉化螺及活化石感興趣而產生的嗜好，

繼而組織了這群人，成為日華牧師御用的採購團隊，並且，奠定今天高達模型嗜好小組的雛形。

以下，是 5年前，2019年 1月 18日，西緬策略家帶領三位小獅子組成「活化石採購團隊」，

為日華牧師這種 unreasonable（不合理）的興趣，

展開了一連串資料搜集、研究及採購工作的片段。

--------------------------

西緬策略家：

這裡就是賭石街，讓我們看看是否有驚喜！

--------------------------

在 2019年 1月至 4月期間，西緬策略家與「活化石採購團隊」，

一連 3次自資乘搭高鐵北上廣州，為日華牧師採購雨花石、水草瑪瑙、螺化石及活化石。

--------------------------

弟兄︰

這個買嗎？這個很不錯。
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西緬策略家：

日華牧師，這些原本是 100元一塊，現在減價，值得考慮，但都要 80元一塊。

弟兄︰

這塊可以嗎？

西緬策略家：

不知道，要看日華牧師的意見。

弟兄︰

山景。

西緬策略家：

山景，80元一塊。

--------------------------

西緬策略家：

這些就是那些犧牲品，是整堆、整堆的化石。而這些就是已不值得拋光打磨的化石。

嘩！這一塊化石真的大得很。

現在弟兄們正在挑選，選一些漂亮的水草瑪瑙，選些漂亮的，挑好後再拍照，

這裡的貨也挺有驚喜。

--------------------------

這化石很大塊，還沒稱重量，不過，裡面有許多水草，大得像肚腩般。

--------------------------

於 2019年 4月，最後一次北上行程中，更選購了日華牧師為玉珍師母悉心準備的 419生日禮物，

極之罕有的水草瑪瑙和一串七彩瑪瑙風鈴。

隨後的數年間，採購團隊為日華牧師購入多種極之珍貴的樹化玉（木化玉）、玉化螺，

還有一塊重達 7.75公斤的極品級活化石。

等候了一年半後，採購團隊更以約 4折的價格，

為日華牧師購得一隻挪亞時代的玉化螺，重約 390公斤！

390公斤是甚麼概念呢？相當於超過 6個西緬策略家的總重量！

沒錯！在毫不知情下，當年日華牧師開始對活化石感興趣，

從而組織了一個御用採購團隊，奠定了日後高達模型嗜好小組的雛形。

有時在錄製主日信息前，日華牧師亦會與策略家和資料員，詳細分析活化石的形成。

--------------------------
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在突然收縮下，因為沙裡有多鈣，收縮就變成一塊細小的玻璃。這麼厲害！

但若是這些，因牠們本身跟沙一樣，始終在海裡，有很多鈣等物質，完全有機會變成這樣。

--------------------------

繼而造就了 2022年 9月 1日「活化石與挪亞洪水」信息的誕生。

更觸發日華牧師在 2021年 12月 25日聖誕節當天，歷史性首次構思，並親自制定，

將這種極罕有的「活化石」，作為 61歲生日回禮送給全職們。

這是 60年來，神首次感動日華牧師需要親身籌備自己的生日回禮。

顯而易見，當年日華牧師對活化石產生興趣，繼而成立「活化石採購團隊」，

確實與整個高達模型嗜好小組的發展，有著密不可分的關係。

甚至，與今年的「Father's Day」信息，產生了奇妙的呼應，全是神連一日也不偏差的奇妙帶領！

以下，是接續日華牧師於 2024年 6月 24日的號外信息。

-------------------------
父親節號外信息（2）主日部份

日華牧師：

但突然想到，不如以此作今年生日回禮，就是從那時開始，

找了梓龍這一群人幫忙挑選、購買，以及與店家溝通。

所以我知道了有這一群人，便招募了他們，幫助我籌備那次的生日回禮。

因當中涉及燈效，所以又找了 Ahiah等人加入。

接著，他們完成活化石作為回禮後，就在那一年，

我突然想以高達成為我的生日禮物，便順理成章地繼續讓他們協助。

意即我根本不知道他們的名字，對我來說，只是一個名字而已，甚至乎沒有見過他們本人。
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即使他們完成了整個活化石項目後，我還未見過梓龍、啟立、子暘等人，

總之，很多連樣子也未曾見過，但開始製作模型的時候，就是再次用上他們這一群人，為甚麼？

當中有一個淵源，因為他們幫助我在閒魚上購買活化石，所以你若要購買高達，

必定要透過閒魚或淘寶，其實主要也是透過閒魚，所以再次找了他們幫忙。

你想想，他們連活化石、在閒魚購物也需要學習，他們又怎會懂得高達？明白嗎？

換句話說，如果我一開始是以高達作生日禮物，我未必會找他們負責，乃是因為由活化石開始。

所以，大家也會感到奇怪，為甚麼日華牧師突然有感動送贈活化石，現在才知道，

原來一切都是神的安排，在不經意間，無心插柳柳成陰的情況下誕生了。

自始以後，便找了他們幫助我購買高達，諸如此類，因為他們比我更熟悉，

他們可以經常上網瀏覽，至少他們以前也看過這些卡通片。

所以，我多數會向他們查詢，甚至熾焮後期也加入了，是這樣開始的。

所以，這完全是意料之外，在他們沒有想到，

我也沒有想到的情況下，他們自願將它做到這般專業。

去年，我們開始命名這個團隊為「麻麻工作室」，當時稱為工作室，只是讓它有個名字，

我可從來沒有想過，我們可與真正的工作室匹敵。

因為我們購買模型的時候，曾接觸香港的一些工作室，大陸的工作室就更多了，

差不多七、八十個代工，幫我製作那兩年的生日禮物。

過程中，基本上都是他們代我購買，因為需要開設戶口，大家也知道，

在香港使用「閒魚」網購非常不便，簡直不讓人購物般，你要用上很多方法，

才可以買到這麼多東西，否則，你戶口的購買量是受限制的。
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有時候，亦需要人手在大陸替我提貨，再轉寄來港。

由始至終，他們的角色就好像一個代購部。

但慢慢地，在過程中，在沒有我的要求下，他們逐漸地進步。

然後嘗試用最便宜的方式，購買一些材料、器具及機械回來製作。

那個過程，只是抱著玩票性質，因為要求不高，便讓其他嗜好組別也加入，

然後，他們再主動聯繫其他組別。經過這兩年，基本上已發展至超越任何工作室的級數了。

去年，即活化石之後那一年的生日回禮，就是電鍍高達。

能夠在這麼短的時間內製作上百台，基本上，全世界沒有其他工作室能夠，

完成這般重型的程度，既要加燈又要電鍍。來到今年，程度是更甚了。

整個過程，由始至終都是不經意的，由活化石開始，組成現時的班底。

因為，活化石已經是生日回禮，所以，之後的生日禮物，就順理成章地交給他們跟進。

所以說，這群人根本不是從事這個行業，現在卻變成行家了，

當然，每個人都是在他們的自由時間裡參與的。

他們的進步，真實地把錫安的教導發揚。

因為那是一個完全不熟悉的光景，所以他們首先需要大量學習，

把錫安教導的策略及分配工作的智慧，實際應用出來。

而過程中，全部由他們自己設定標準。

簡單來説，我設定的標準，是低於他們現時做到的十倍，

別説製作一個過百萬的模型，你造出一台價值十萬的，我也開心得「捂著半邊嘴笑」了。

他們比我想像中更厲害呢！其實，即便你花上百萬，也買不到這種模型，

因為他們加了 2,000多盞燈！

那時的情況，只不過是他們一邊做，一邊討論，我也說出對外界模型的意見：

「我見到一些模型很值錢，不過我們可能會有更簡單的方式能完成。」

大家分享心得。然後，他們按照我所說的心得，進行研究、改善，並製作為成品。

在過程中，我們看見，正因為整件事都是無心插柳，而他們由始至終皆出於自願，

如此，就踏上了我信主後，經歷的第一道，最厲害的捷徑，就是「自發」。

誠然，即使我訓練一個小組或對一門徒，始終是帶著某個動機去做；

但他們全部是自己要求自己，那是完全、百分之百由本身的性格衍生出來，

而不是課堂發下功課，然後要求你做。

眾所周知，你兒時也做過功課，你真的希望老師給你很多功課嗎？

每次暑假，你真心歡迎他佈置的作業嗎？不會的！你不會歡迎！
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你最希望的是，最後上課的那天，老師心情不好，忘了發暑期功課，這才是最好，對不？

起碼，不要每一節課都給這麼多，要求別那麼高，量別那麼多，對不？

你不會主動向老師提出：「阿 Sir，暑期功課不夠，多給一倍吧！」你不會的，對不？你不會！

如我所説，原來在課堂或是別有動機的推動和教導之下，那並非你的真正選擇。

他們則是無心插柳，由搜購活化石開始，他們已從心而發，主動去做。

幫我購買活化石那群肢體，他們幫我選購時，也顯得很開心，

我看見他們很努力去做，搜尋回來的，不少是我很喜歡的。

除了買來送給全職作為生日回禮，之後那次，也買到我很滿意的款式，

可見他們已慣性地，在這方面能自發做好。

但是，談到製作高達模型，便很瘋狂了，因為難度真的很高，人家索價一百萬一台，

你便能夠想像，並且是不愁你不買的態度，如此，你能夠想像有多困難，真是難得嚇人！

你知道嗎？簡直如學習另一種行業，有人說，你學畢，懂得製作一個高達模型，

必先要精通十幾個行業才行。而他們比精通的人更精通，卻全是自己訂下的標準。

這才是當年神最欣賞我的地方，才是真正培養了一種性格，不是刻意而為，而是歡迎那種性格。

在他們自願之下，我親眼看見他們的成長，凡事盡都順利，神的恩膏在每一個參與者身上。

就算你在過程中，沒有創造出一個崗位，但你所撒的種，已經很瘋狂、很大！

因為，在一個這麼大的項目中，如同你有份參與組織 AOE策略訓練一樣，你親力親為，

一定收穫很大的祝福，甚至，神可以賜你十萬倍祝福，因為你幫忙訓練教會的下一代領袖。

然而，也及不上小獅子撒的這一批種子。

這次你們所撒的種，簡直是將來上千年都會紀念，
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因為，我們破天荒完成了一件舉世矚目，並且很複雜的事。

厲害之處在於，由組織、進步、製作並完成產品，全部都出於他們的自發。

這等同你很容易進入一間大學，即便是哈佛大學，按照他們的課程學習，

然後學有所成，是很容易的，只要你入學後努力做個好學生，便很容易達到，

因為在哈佛大學，你是有跡可尋地學習。

然而，若要你在自發之下，如同在哈佛學習那樣，完成一個對自己的訓練和鍛鍊，

由始至終只給你一個目標，這樣，所牽涉的東西便廣了。

你要擔當校長，要編程時間，要安排所有事務；那些事情應該由老師、校長或教務主任來做，

而不是由學生去做，學生只須被動地坐著聽課，對不？

但，現在連功課也由你自定，自己安排，那真是很難得，你知道嗎？

在這過程中，我們的 AOE策略課程，是以學校的形式傳遞，

而今次高達就不是以學校形式，而是他們自己設立了一個學效、效法的模式，互相學習。

而其中所有參與的人及使用的器材，就是教會這幾十年來所建立，現存的系統。

後來我才知道，原來我們教會所設立的系統，是這麼適合製作高達！

其實，我是無意的，也不曾想過，原來，我們最後可以製造出這麼精彩的高達！

為何其他工作坊，沒辦法做到如我們般厲害的級數呢？因為，我們真的極適合製作高達。

因為，我們能做到的成品，已遠遠拋離坊間的所謂專業，

無論燈組、噴塗、刻線、分配人手，或是在其餘各方面，都是如此。

無論是在人手、合作、編排，還是組織、製作，

及至採集資訊和材料上，我們都十分適合做這件事。
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甚至，他們會上網查資料、學習，去聯絡相應的公司。

因為，基本上我們於每種技術，都會找出當事人，有些則請教該領域的老師，

甚至直接找出那製作室或電鍍公司，竟是如此！

我們是直接找了那些專家，但，這是他們自己去學習的，

而非我要求的，他們是自發這樣去做的，並且，牽涉的行業多得厲害，

到最後，在兩年裡面，他們成為專業中的專業。

所以，我最欣賞的地方，不僅是他們的製品，

而是，他們的製品反映出，他們真的在自動自覺下，有如此性格和成長，

並把持、堅持著這樣的性格足足兩年之久。

這便讓他們擁有神的恩膏，並且永久地知道怎樣維持這恩膏。

因為，他們能很輕易、很明顯地看見，凡事盡都順利，原來是由這樣的心境所誕生。

所以，在這種情況下，我覺得十分欣慰，何解？

眾所周知，在聖經裡，神所給予的選擇和方向，都是藉著恩膏，於教會中選擇五旬職事。

其實，五旬職事需要經過受膏、按立，才可以做到當時代教會所做的事。

但於現在這個時代，你會看到，於這時代，絕對不可能做回二千年前的事。

難道如天主教一樣，穿上漂亮的袍子打扮自己，

然後，走著步法、手拿著燈、搖著金香爐走出來？

如此便是五旬職事？神恩膏你做這些事情？這是否稍嫌侮辱了，明白嗎？

普通人也做得到，豈需用恩膏來做這些？

但問題是，神如何恩膏這一代？

因為，很多時候，我們誤以為信仰是可以抄襲的，其實，很多基督徒都是如此。

所以，他們便會假裝，即，認為自己抄襲前人，便能擁有永生，
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包括五旬職事，他們很多時候也是如此。

但信仰本身就存在一個難度，正是這個難度，才導致你能產生足夠的貢獻，

即是說，獻祭正因有著難度，才能成為貢獻；而十分納一，正因著那難度才稱為一種貢獻。

至於事奉呢？對於事奉，我們以為抄襲聖經所說的即可，但並非如此。

於這一代的五旬職事，就應如錫安一樣。

這一代的 worshipper（敬拜者），就像錫安一樣塑造出來；

這一代的作曲填詞家，亦應好像錫安塑造熾焮的 e-song一樣，這樣塑造出來的！

這就是神的方向，因為這個難度，你不可以抄襲、仿製，才是真的，

並且是發自你的內心，是你內心的性格和經歷。

所以有時候，當我們聽到熾焮創作的詩歌，你會發覺十分親切、特別，

尤其你認識他的話，有時候，當你收看那些歌曲，

會看到，裡面在打鼓的小朋友，就是唱這首歌的人，你也會覺得這首歌比較容易接受。

當時那麼年幼，但現在已成了這首歌的演唱者，你會覺得，這首詩歌有很濃厚的味道，何解？

因為，這就是神所希望的，信仰就應該是如此，信仰的本質，就應該是如此。

但問題是，難道如天主教般，仿效上一代的儀式就做得到？

我們真的太輕看，神所創造的生命的品味，以及箇中的偉大和甜蜜。

我們把聖經所說，有關愛和信仰，變成一個宗教當中，又死又麻木的感情。

但真正的信仰並非如此。信仰，是生命裡面最輝煌的一部份。

關於感情、關於我們所說的 mood（心境）、感受，都是更加帶有生命力的感染。
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所以你會看到，以錫安這樣的方式，訓練下一代的敬拜者或作曲填詞人，其實，才是神最想要的。

因為謹記，神要每一個時代的教會，理應都可以 demonstrate（展現）給世人看的，

並且，不是展現給將來的世人，而是給全人類歷史的人們觀賞。

「這就是我的教會」，生命就應該如此發揮到極致，

藉著信仰，將生命中的光輝，表現、鍛鍊和發揮出來，應是如此。

所以，錫安培養下一代的方式，才是神最希望看到的。

而非，我們明明知道，五旬職事必然是神所膏立的，對嗎？

但你謹記，於上一代，當神寫下這段聖經時，即二千年前，

對那一代的他們而言，是全新的經歷，明白嗎？

那是他們從未有過的經歷，沒有五旬職事、使徒這些角色，

甚至，連這字詞本身便已是嶄新的。

以往已有先知的存在，但現在，先知僅排第二，首先是使徒，其後才是先知，

於當時代是嶄新的，對嗎？

他們面對嶄新的挑戰，並能取得滿分，這便是神最希望的。但於每一代，神都希望如此。
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錫安教會也有五旬職事，但就是用我們意想不到的方式培養而成，這就是神的心意。

所以，神的風就是如此帶領我們轉變，但，其他教會能否追上我們？

他們仍停留在二千年前、五百年前的玩法。

何解？因為他們抄襲。這就能代表神的真實和美好？完全丁點也不能表達出來。

全然是既古老又陳舊的傳統，簡直不像一個活生生的人，所活出的信仰。

錫安這種信仰才是，但神就是用了一件這麼有趣、存在於這時代的事件。

當然，當時選擇高達時，我們並沒有想到，會和 4794有關，

但現在當你回看，就連高達也是為了錫安而架構的。

另一邊廂，原來，我們愛主至一個階段，世界就是如此架構，為你而架構也可。
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其實，其他教會亦可以這樣做，只不過他們沒有這樣做，所以，怎需為他們架構？

但神已預知，我們會這樣做，於是，祂架構這個世界，單純為了培養錫安。

其實，神的愛和我們所說的信仰，是可以這麼活潑、互動的，並讓我們對這世界更加認識，

神的帶領和智慧，我們也更加認識；對將來的掌管，我們都更加認識。

我們跟從神直至現在，就如今年，便是分享父親節禮物。

我們於這兩年多，關於高達的認識更進深一層，我們更加清楚，為何神一定要用高達？

一言以蔽之，原來是為了錫安！

原來，高達的價值，最主要不是為了印證我們有共同信息，而是想讓我們知道，

整個高達體系的卡通，他們的模型達至如此程度，就是為了錫安。

因為，如果我要求的是其他禮物，譬如，我要求收到一些奇石，那情況便不同了，

每個人都會去採購、尋找，但你會發覺，高達就真的有所不同。

你並非看得見就可以成功購入，因為，通常你看到的那些高達，都已被人買走了，

你僅會看見一張照片，或是要找對方訂製。

但問題是，在過程中，原來存有這麼多進步空間，以及神安排在其中的課題。

而在這過程當中，現在你便明白，事實上，如果主還有五十年尚未回來，

其實，我也不知道怎麼訓練下一代，明白嗎？

於這幾年間，我們連高達也玩過了，下一代究竟是甚麼？真的不知道。

除非屆時，神再給我另一個感動，我不知道到時會做甚麼，但就連高達也是玩一輪而已，

你知道嗎？

AOE尚且能一代代地教下去，但高達就真的只能玩一輪。你能想像，這件事有多可怕嗎？

神以高達這部如此成功、特別的卡通，裡面的名字，竟然有 Zion和 4794，
就是讓我們玩一輪，正是為了這一代的小獅子。
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雖然我們會開玩笑地說，神尚有五十年才回來，但其實，明年被提的機會很大。

一言以蔽之，我現時這樣分享，你也會覺得，神真的玩得很大。

我們觀賞過漫威電影，都覺得很瘋狂，用此來印證我們。
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但現在我們看到，高達絕對是讓我們玩，真的玩得很大，就是為了這一代的承傳而誕生。

甚至，我們是投入以後，足足花費兩年多的時間，才發現這件事，

即，神放置了這麼大量且豐富的內容於其中！

--------------------------

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要建立好性格，去盛載恩膏！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～
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